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O vice-presidente da
Assembleia Legislativa do
Estado de Sergipe, deputado
Garibalde Mendonça (PDT)
assumiu  a presidência inte-
rina do Poder Legislativo. Ele
ficará no cargo durante toda
essa semana por conta de via-
gem institucional à Suíça do
deputado-presidente Jeferson
Andrade (PSD).

A convite da Confederação
Brasileira do Desporto Escolar
(CBDE), o presidente da Alese
participará do evento Master
Executivo em Gestão das
Organizações Desportivas IX
edição 2022/23 que examina
com os educadores, servido-
res públicos e parlamentares
do mundo inteiro conduzem
assuntos estratégicos das
áreas da educação, da cultu-

ra e dos esportes, temáticas
importantes para o estado de
Sergipe, para o Brasil e outros
países.

A deputada estadual Maísa
Mitidieri (PSD) também par-
ticipará da missão parlamen-
tar e do evento no exterior.

Sergipe registra geração de 44 mil postos de
trabalho entre o 1º e o 3º trimestres de 2023
O avanço na política de

desenvolvimento empreen-
dida pelo Governo de
Sergipe reflete no contínuo
crescimento de postos de
trabalho no estado. A popu-
lação ocupada em Sergipe
subiu de 932 mil para 976
mil entre o 1º e o 3º trimes-
tres de 2023, corresponden-
do a um acréscimo de 4,7%.
Isso equivale a 44 mil pos-
tos de trabalho a mais gera-
dos no período. Os dados
do 3º trimestre da Pesquisa
Nacional por Amostra de
Domicílios Contínua
Trimestral (Pnad Contínua
Trimestral), divulgados nesta

quarta-feira, 22, pelo
Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística (IBGE)
e analisados pelo

Observatório de Sergipe, são
referentes aos meses de
julho, agosto e setembro.
(Pàgina 17).

Deputado Garibalde Mendonça assume,
interinamente, a presidência da Alese

Semana da Sergipanidade atrai
10 mil pessoas em sua abertura

A abertura da Semana da
Sergipanidade foi um evento,
considerado espetacular, na opi-
nião do público, que esteve de
forma maciça na praça Fausto
Cardoso, no Centro de Aracaju,
com mais de 10 mil pessoas
presentes.

A principal praça de Aracaju,
mais uma vez, se transformou
em um vibrante centro de ativi-
dades, com intensa movimen-
tação nas casinhas dos municí-
pios participantes, que estão
mostrando sua cultura, arte e
culinária, onde os visitantes
adquiriram artesanato e artefa-
tos produzidos localmente.
(Página 3)

Regulamentação de transporte
complementar é debatida em

audiência na Câmara Municipal
(página 4)

Presidente da Soamar/SE, Getulio
Sobral participa em São Luís da

XXIII Convenção Nacional

(Páginas 8 e 10)

Eleito para diretoria
executiva da Unale,
Luciano Pimentel

representará Sergipe
na qualidade de

secretário estadual
O deputado Luciano Pimentel foi elei-

to para diretoria executiva da União
Nacional dos Legisladores e Legislativos
Estaduais (Unale), onde ocupará o cargo
de secretário estadual. Atualmente, o
parlamentar é vice-presidente da Comissão
de Empreendedorismo e Turismo, além
de integrar o conselho fiscal da entidade.
(Página 9).

Jeferson
Andrade
destaca
representação
da Alese na
conferência da
Unale

Ao participar  da Mesa
Redonda sobre Prerrogativas
Legislativas, com o consul-
tor do Senado Federal, João
Trindade, na manhã desta
quinta-feira (9), durante a
realização da 26ª
Conferência da União dos
Legisladores e Legislativos
Estaduais (Unale), no Centro
de Eventos do Ceará, o pres-
idente da Assembleia
Legislativa do Estado de
Sergipe (Alese), deputado
Jeferson Andrade (PSD),
destacou a representativi-
dade da Alese na entidade
realizadora do evento.
(Página 2).

Deputado Garibalde assina como interino na Alese
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Hoje completou cinco
anos da intervenção do
Hospital de Cirurgia.Foi
realizado na Câmara
Municipal de Aracaju, uma
audiência pública, onde
esteve presente o
Vereador Elber Batalha
conduzindo a mesa, a
Interventora Márcia de
Oliveira Guimarães, Rilton
Morais, Diretor Técnico e
a Defensora Pública Dra
Karolina D'Avila Dir. do
Núcleo de Saúde e o
Presidente do Conselho
de Saúde José Augusto,
representando a classe tra-
balhadora e convidados.
A Radialista Glezivan
Cardoso esteve presente
fazendo a cobertura.   E a
intervenção vai continuar
por mais um ano
consecutivo.

TETA DO CAMARÃO LAMENTA ACIDENTE
FATAL NA RODOVIA DAS INDÚSTRIAS

O vereador Teta do Camarão usou a tri-
buna para demonstrar indignação e revolta
com a morte do jovem Matheus Kapela de
20 anos que aconteceu no fim de semana
na rodovia das indústrias que liga a sede de
Socorro ao complexo Taiçoca.  Teta afirmou
que não foi por falta de aviso, já que cobrou
várias vezes o reparo da rodovia, e lamen-
tou profundamente a perda irreparável aos
pais e familiares do estudante universitário
e trabalhador na área de informática.

HOSPITAL CIRURGIA COMPLETOU
CINCO ANOS DE INTERVENÇÃO

Na manhã desta
quinta-feira (16),
tivemos uma

reunião crucial na
Emdagro! O presiden-
te, Gilson dos Anjos, e
o Diretor de Ações
Fundiárias, Marcelo
dos Santos, lideraram
uma sessão produtiva
com a equipe de T.I. 

O foco do encontro
foi a avaliação do
nosso novo sistema de
administração fundiá-
ria, uma iniciativa ino-
vadora para a gestão autônoma das terras do estado. Anteriormente, a emissão
de títulos de regularização fundiária era realizada na Emgetis, mas agora estamos
trazendo essa gestão para as mãos da Emdagro.

Não se trata apenas de emitir títulos de propriedade, mas de criar um banco de
dados abrangente com informações essenciais sobre os posseiros das terras estaduais.

Estamos empolgados em anunciar que o sistema entrará em pleno funcionamen-
to a partir da próxima segunda-feira, dia 20. 

Essa é uma conquista significativa para a autonomia e liberdade na gestão de
terras, fortalecendo ainda mais nossa missão de promover o desenvolvimento sus-
tentável em nosso estado.

REUNIÃO NA ENDAGRO, SESSÃO PRODUTIVA

A deputada Yandra Moura,
vice-líder do União Brasil na
Câmara dos Deputados e coor-
denadora-geral do Observatório
Nacional da Mulher na Política,
foi classificada em um univer-
so de 513 deputados federais
como uma parlamentar cinco
estrelas pelo Índice Legisla Brasil.
Yandra está entre os 40 dep-
utados federais, apenas 7,8%
do total, que receberam cinco
estrelas.

O levantamento monitorou
a produtividade dos parla-
mentares quanto à sua pro-
dução legislativa, à capacidade
de mobilização política na Casa,
ao alinhamento com as pro-
postas de seus partidos e à fis-
calização do poder público,
entre outros critérios.

Vale destacar que Yandra
Moura tem um trabalho já
reconhecido por suas
proposições. Até o fechamen-
to desta matéria, ela tinha apre-
sentado mais de 450
proposições e mais de 24
Projetos de Lei, dois deles
aprovados em Plenário, em
menos de quatro meses na
Câmara. Além disso, tem atu-
ação positiva na Secretaria da
Mulher como coordenadora-
geral do Observatório Nacional
da Mulher na Política e é uma
das representantes brasileiras
no Parlamento do Mercosul.

"Um mandato propositivo
deve apresentar e executar com

afinco as atividades legislativas
e faço questão, junto com
minha equipe técnica, de bus-
car propostas que verdadeira-
mente promovam avanços reais
na sociedade", explicou Yandra
Moura ao completar "ainda
este ano apresentarei projetos
inovadores em termos de políti-
cas públicas."

Do União Brasil, foram clas-
sificados os deputados Alfredo
Nascimento (AL), Kim Kataguiri
(SP) e Yandra Moura (SE).
Yandra obteve nota máxima
(10) nas categorias:
Protagonismo e Emendas de
Medidas Provisórias. Calculadas
as médias dos quatro índices,
ela obteve 6.6 quanto à sua pro-
dução legislativa, acima da
média nacional (4.5); já sobre
a categoria fiscalização, ela
obteve a média de 4.3, nova-
mente acima da média nacional
(2.0). Finalizando o ranking, no

âmbito de mobilização, Yandra
obteve 5.7, enquanto a nacional
foi 5.3 e no alinhamento par-
tidário, ela registrou a mesma
média nacional (8.0).

O Legislativa Brasil é uma enti-
dade da sociedade civil, não
vinculada a nenhum partido,
que se dedica a promover
métodos eficazes e represen-
tativos em cargos políticos e
agrupações, contribuindo para
o fortalecimento da democra-
cia. Há seis anos, essa ONG se
dedica a aprimorar a atuação
de políticos, com foco na elab-
oração de estratégias para seus
escritórios e na prestação de
serviços de consultoria espe-
cializada. Além disso, também
se empenha em otimizar a
administração de partidos políti-
cos e divulga o Índice Legislativo,
uma ferramenta que avalia a
qualidade do desempenho dos
deputados federais.

Yandra Moura recebe classificação máxima
de 5 estrelas no Índice Legisla Brasil

Ao participar  da Mesa
Redonda sobre
Prerrogativas Legislativas,

com o consultor do Senado
Federal, João Trindade, na
manhã desta quinta-feira (9),
durante a realização da 26ª
Conferência da União dos
Legisladores e Legislativos
Estaduais (Unale), no Centro de
Eventos do Ceará, o presidente
da Assembleia Legislativa do
Estado de Sergipe (Alese), dep-
utado Jeferson Andrade (PSD),
destacou a representatividade
da Alese na entidade realizado-
ra do evento.

"Todos os anos nós nos reuni-
mos no encontro de parla-
mentares organizado pela Unale,
visando traçar alguns planos e
objetivos para o parlamento do
nosso Brasil. Temos uma rep-
resentatividade muito grande
de deputados sergipanos nas
diretorias da entidade e a gente
fica muito feliz com a repre-
sentatividade de Sergipe", afir-
ma acrescentando que algumas
visitas foram marcadas para o
estado de Sergipe.

Jeferson Andrade enfatizou
que os parlamentares sergipanos
estão muito gratos em partici-
par de um evento da grandiosi-
dade da 26ª Conferência da
Unale. "Principalmente os dep-
utados novatos com tanta
responsabilidade em debater

temas tão importantes e levar
experiências para os nossos
municípios.  A Unale vem rev-
olucionando os parlamentos em
todo o país e a gente fica muito
feliz por a Assembleia Legislativa
de Sergipe estar representada
nessa conferência", observa.

O presidente da Alese, lem-
brou a atuação dos deputados
sergipanos na União dos
Legisladores e Legislativos
Estaduais, desde a fundação.
"Nós temos o ex-deputado
Venâncio Fonseca, que já foi
presidente da Unale e temos
vários deputados em destaque
como Georgeo Passos, que vem
presidindo comissões e inserindo

os parlamentares sergipanos em
novas comissões, a exemplo de
Marcelo Sobral e Cristiano
Cavalcante", diz citando ainda
a participação do deputado
Luciano Pimentel.

O presidente da Alese com-
pletou que os temas da confer-
ência estão sendo muito debati-
dos, visando fortalecer o parla-
mento estadual. "Esses temas
irão compor a Carta de Fortaleza
e iremos assinar ao final do
encontro, destacando outros
processos inerentes ao que a
Unale faz todos os anos", reit-
era. Fotos: Jadilson
Simões/Alese. Por Aldaci de
Souza/Agência de Notícias Alese

Jeferson Andrade destaca
representatividade da Alese na

conferência da Unale

Jeferson Andrade, presidente da Alese
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Aabertura da Semana
da Sergipanidade foi
um evento, conside-

rado espetacular, na opi-
nião do público, que este-
ve de forma maciça na
praça Fausto Cardoso, no
Centro de Aracaju, com
mais de 10 mil pessoas
presentes.

A principal praça de
Aracaju, mais uma vez, se
transformou em um
vibrante centro de ativi-
dades, com intensa movi-
mentação nas casinhas
dos municípios participan-
tes, que estão mostrando
sua cultura, arte e culiná-
ria, onde os visitantes
adquiriram artesanato e
artefatos produzidos
localmente.

Na praça de alimenta-
ção, no espaço "Bom di
Cumê", os bares e restau-
rantes associados à Abrasel
receberam um grande
público, oferecendo pra-
tos especiais da gastrono-
mia sergipana. O sucesso
dos pratos ao preço único
de R$ 25 fez a diferença,
trazendo o público para
explorar mais a fundo a
culinária tipicamente de
nosso estado.

A cidade cenográfica
encantou a todos, exibin-
do as particularidades de
vários municípios de
Sergipe. As prefeituras das
cidades de Itabaiana,
Santana do São Francisco,
Lagarto, Divina Pastora,
Carmópolis, Boquim,
Canindé de São Francisco,
Estância, Laranjeiras, São
Cristóvão, Itabaianinha,
Tobias Barreto, Cedro de
São João, Propriá, Barra
dos Coqueiros, Campo do
Brito, Poço Verde, Simão
Dias, Pacatuba e Nossa
Senhora do Socorro, estão
participando do evento,
apresentando aos visitan-
tes os principais aspectos
culturais e artísticos de
suas localidades.

O presidente do Sistema
Fecomércio-Sesc-Senac,
Fernando Carvalho, agra-
deceu a participação do
público, destacando que
o objetivo da Semana da
Sergipanidade é não ter o
objetivo de ser um perío-
do alusivo, mas tem por
foco enraizar cada vez mais
a cultura do estado nas
pessoas.

"A Semana da
Sergipanidade visa enal-
tecer a arte, a cultura, as
tradições, a culinária local,
o artesanato sergipano, o
modo de ser da nossa
gente. Aqui na praça,
temos diversas opções de
gastronomia para explo-
rar, dentro do contexto
culinário de nosso estado,
temos as casas dos muni-
cípios, cada um com sua
particularidade, teremos
apresentações culturais

de diversas cidades, bem
como a programação

musical. Tudo isso com o
foco de fortalecer a nossa

identidade cultural como
sergipanos que somos, res-

saltando nossas caracte-
rísticas e particularidades,
estimulando cada vez mais
o sentimento de sergipa-
nidade nas pessoas. Além
de fortalecer a movimen-
tação nas lojas do Centro
Comercial de Aracaju, ele-
vando nossa cadeia pro-
dutiva e gerando empre-
go e renda para as pes-
soas", disse Fernando
Carvalho.

O prefeito de Aracaju,
Edvaldo Nogueira, desta-
cou a importância de
eventos como esse, que
ocorrem na praça Fausto
Cardoso, para o fortaleci-
mento e revitalização do
Centro Comercial de
Aracaju.

"Este é mais um evento
maravilhoso que se inicia
no Centro da nossa cidade.
Com a Semana da
Sergipanidade, apresen-
tamos para os próprios
sergipanos aquilo que
temos de melhor em
nosso estado, como a pro-
dução cultural, artística, a
culinária, os diversos cos-
tumes e fazeres do nosso
povo. É a nossa expressão
transformando a praça
Fausto Cardoso na praça
do povo de Sergipe. Além
disso, trata-se de um even-
to que atrai turistas, movi-
mentando o nosso Centro
e contribuindo para o
impulsionamento do
comércio central".

A Semana da
Sergipanidade, além de
seu enfoque cultural, tam-
bém valoriza as peculiari-
dades linguísticas do esta-
do, com a casa "Sergipe
Falado", que contempla
as características do voca-
bulário sergipano, estado
que possui um idioma pró-
prio no que se refere às
expressões vernaculares.
Além disso, conta com

diversas atrações promo-
vidas por Sesc e Senac, a
exemplo da "Casa Geek"
e "Cine Sesc", e das aulas
show e cursos rápidos de
gastronomia do Senac, na
carreta-escola. Durante
todos os dias, alunos de
escolas públicas e particu-
lares terão atividades edu-
cacionais e lúdicas para
estimular o bairrismo entre
os jovens sergipanos.

Durante os seis dias da
Semana da Sergipanidade,
a praça Fausto Cardoso
será palco de inúmeras
atrações musicais e artís-
ticas, a exemplo do show
dos artistas destacados no
cenário internacional,
Chiko Queiroga e Antônio
Rogério, que aconteceu
na abertura, tal como a
vasta programação que
está planejada para o
evento.  proporcionando
uma experiência enrique-
cedora para todos. A
Semana da Sergipanidade,
realizada pelo Sistema
Fecomércio-Sesc-Senac,
Governo do Estado,
Prefeitura de Aracaju e
Abrasel (Associação
Brasileira de Bares e
Restaurantes em Sergipe),
se torna uma marca dura-
doura na cultura e gastro-
nomia sergipanas, encan-
tando todos os que parti-
ciparam do evento.

O Sistema S do Comér-
cio é composto pela
Fecomércio, Sesc, Senac,
Instituto Fecomércio e 13
sindicatos patronais em
Sergipe. Presidida por
Fernando Carvalho, a enti-
dade é filiada à Confe-
deração Nacional do
Comércio de Bens,
Serviços e Turismo (CNC),
que está sob o comando
de José Roberto Tadros.
Fotos: Livyan Holanda

Semana da Sergipanidade atrai
10 mil pessoas em sua abertura

Semana da Sergipanidade busca exaltar a cultura e a gastronomia do nosso estado

Semana da Sergipanidade busca exaltar a cultura e a gastronomia do nosso estado. Foto: Livyan Holanda

Em seu discurso na abertura do evento, o presidente do Sistema Fecomércio-Sesc-Senac, Fernando Carvalho,
exaltou a cultura sergipana. Foto: Livyan Holanda

Prefeito de Aracaju, Edvaldo Nogueira, ressaltou que todo comércio do centro de Aracaju será impulsionado com este projeto. Foto:
Livyan Holanda

Barracas dos restaurantes na cidade cenográfica foram destaque do evento. Foto: Livyan Holanda
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ACâmara Municipal de
Aracaju (CMA) reali-
zou, uma Audiência

Pública para debater a
regulamentação do trans-
porte complementar urba-
no no âmbito do município
de Aracaju. De autoria do
presidente, Ricardo
Vasconcelos (Rede), a reu-
nião contou com a presen-
ça de diversos representan-
tes do setor de transportes
que atuam na capital, além
de autoridades do Poder
Executivo e vereadores.

Vasconcelos relembrou
que a pauta não deve se
transformar em uma dispu-
ta entre setores. "Vamos
ter que encontrar o ponto
de convergência que sirva a
todo mundo. É fácil? Não,
mas se a gente tiver boa
vontade de quem está com
a caneta na mão a gente vai
resolver", disse, ao lembrar
que a sociedade já perdeu
muito tempo e que o tema
deve ser tratado como
prioritário. "Contem com
esta Casa e vamos encon-
trar algo que seja bom para
todos".

A audiência está no con-
texto da discussão que a
CMA tem feito para alterar
o inciso XII do Art. 234 da
Lei Orgânica municipal, por
projeto de iniciativa do
vereador Pastor Diego (PP).
Com a nova redação, ainda
em fase de tramitação, o
município de Aracaju pas-
saria a ter competência
para conceder, permitir ou
autorizar, além dos serviços
transportes coletivos, esco-
lares, táxis e fretamento, os
serviços de transporte
complementar urbano.
Nessa última modalidade,
estão incluídos mototáxis,
táxis-lotação e transporte
por aplicativo.

PARLAMENTARES
O vereador Breno Ga-

ribalde (União Brasil), que
abriu a Audiência Pública,
lembrou a necessidade de
trazer o protagonismo do
debate sobre mobilidade
urbana à Câmara
Municipal de Aracaju.
"Aracaju é uma cidade que
cresce de forma
desorganizada. Temos um
Plano Diretor do ano 2000.
Se a gente não revisar esse
plano, fica difícil debater a
mobilidade na cidade",
disse.

Pastor Diego (PP), autor
do Projeto de Emenda à Lei
Orgânica, destacou alguns
estudos feitos pelo seu
mandato para compreen-
der o problema do trans-
porte complementar em
Aracaju. Ele afirmou que
esse tipo de transporte já
está regulamentado como
modal de mobilidade de
cidades como Salvador e
Rio de Janeiro. "Precisamos
fazer com que todos os
agentes que fazem parte
da mobilidade possam tra-
balhar de maneira organi-
zada e valorizada. Nossa
intenção de projeto de
emenda é para que a cida-
de passe a tratar o trans-
porte complementar com
visibilidade e reconheci-
mento", pontuou, ao
defender que outros
modos de transporte tam-
bém sejam debatidos para
melhoria da locomoção na
cidade.

A vereadora Emília Cor-

rêa (Patriotas) falou que o
objetivo de todos os profis-
sionais é o mesmo: traba-
lhar com dignidade.
"Taxistas, motoristas de
aplicativo, transporte
complementar. Nenhum
deles pode ser desprezado.
Não podemos discutir,
temos que nos unir e o
Executivo deve resolver a
questão da mobilidade",
afirmou.

O 1º secretário da Casa,
Eduardo Lima (Republi-
canos), parabenizou à pre-
sidência por pautar o tema
de regularização do trans-
porte complementar na
cidade de Aracaju. "O que
precisa ser feito é pensar
junto com as categorias a
melhor forma de fazer a
regulamentação, pois algo
precisa ser feito. O que não
pode é essa audiência aca-
bar sem deliberação", pon-
derou.

O protagonismo da CMA
também foi exaltado pelo
parlamentar Sargento
Byron (Republicanos). "A
gente espera que nos tra-
gam dados técnicos para
subsidiar nos encaminha-
mos desta Casa", solicitou.

O vereador Cícero do
Santa Maria (Podemos)
destacou o momento his-
tórico que a CMA vive ao
fazer um debate amplo
com diversas categorias. "A
gente precisa de uma orga-
nização, que ofereça con-
forto, para que as pessoas
possam escolher o trans-
porte que irão utilizar",
afirmou.

Camilo Daniel (PT) lem-
brou que o debate não é
recente e que, pelo menos
desde 2016, esse debate é
feito por diversos segmen-
tos que discutem mobilida-
de urbana. "O trabalhador
está sofrendo com a falta
de organização do municí-
pio de Aracaju".

A necessidade de uma
regulamentação, mesmo
após eventual aprovação
do projeto de emenda à Lei
Orgânica, foi levantada
pelo vereador Elber
Batalha (PSB), pontuando
que o modelo de transpor-
te coletivo está "falido". "O
grande desafio é entender
como chegar ao equilíbrio
para que todos sejam con-
templados", disse, ao de-
fender que a tarifa do
transporte coletivo seja

subsidiada.
O vereador Bigode (PSD),

autor de um projeto seme-
lhante na CMA, durante a
legislatura anterior, afir-
mou que o transporte com-
plementar é, muitas vezes,
uma forma de muitos tra-
balhadores conseguirem
retornar ao mercado de
trabalho. "Estamos em
conjunto, os 24 vereadores,
em busca de uma solução
para deixar pais e mães de
família felizes".

A escuta dos setores que
atuam na área foi destaca-
da pela vereadora Sheyla
Galba (Cidadania). "Esta
Casa precisa encontrar
uma solução para colabo-
rar com essa luta de vocês".

O parlamentar Isac Sil-
veira (PDT) falou da cora-
gem necessária para en-
frentar a discussão sobre o
assunto. "A inércia do
Poder Executivo fez a
Câmara atuar dentro da
sua área. Vamos ter a cora-
gem de aprovar essa
emenda", defendeu.

O vereador Ricardo
Marques (Cidadania) afir-
mou estar indignado com a
condição que a SMTT se
encontra atualmente. "A
gente quer resolver um
problema que é de déca-
das, mas parece que mui-
tos não querem. Mas
tenham certeza que esta
Casa não vai parar de
representar o povo",
afirmou.

Também estiveram pre-
sentes na audiência os
vereadores Soneca (PSD) e
Zezinho do Bugio (PSB).

USO DA PALAVRA
O advogado das coopera-

tivas de transporte comple-
mentar, Augusto
Magalhães, repassou à
Casa a regulamentação de
outras cidades e que esse
tipo de tramitação já deu
certo em outros lugares. "O
que Aracaju está fazendo,
de alterar a Lei Orgânica, é
um ponto comum do que
foi feito nesses outros
municípios", e defendeu
que a nova lei federal reti-
rou qualquer exclusividade
de algum tipo de veículo
fazer o transporte de
passageiros.

O superintendente da
SMTT, Renato Telles, afir-
mou que a regulamenta-
ção gerará um impacto não

apenas no transporte
público, mas em outros
setores, como o fluxo de
automóveis no centro da
cidade "Os vereadores tem
legitimidade para fazer a
alteração na Lei Orgânica,
mas é fundamental colocar
tudo no contexto. Não se
trata de analisar o impacto
apenas dos setores de
transporte, mas da socie-
dade, dos comerciantes do
centro, que não se fazem
presentes, mas serão
impactados", afirmou.

O presidente do Sindicato
dos Taxistas do Estado de
Sergipe, Sintaxi, João
Batista, pontuou que
"temos 2.080 táxis em
Aracaju que estão ociosos,
sem poder trabalhar. Eles
clamam para fazer o traba-
lho na capital. Se não é
dada essa oportunidade, o
que eles farão? Chamo
qualquer um para ir nos
pontos de táxi e saber
quantos estão parados. O
problema é que não há
regra para o sistema de
transporte. A legislação
não é cumprida", falou.

O advogado do Sindicato
dos Trabalhadores em
Transportes Rodoviários de
Aracaju, Sinttra, Carlos
Jung, disse que o foco deve
ser na melhoria do trans-
porte público da cidade.
"Onde cabem dois carros
de passageiro, é o espaço
de um coletivo, onde

cabem 35 pessoas. Não
deve haver disputa entre
os setores, mas deve haver
uma prioridade. E o trans-
porte público é prioridade
em todos os lugares do
mundo, menos Aracaju",
afirmou, além de denun-
ciar que há empresas do
transporte de ônibus que
não tem cumprido com
obrigações salariais de seus
trabalhadores.

A representante da
Cooptrazul, Maria Concei-
ção, denunciou que há pas-
sageiros que não conse-
guem usar o transporte de
ônibus, pois não usam o
cartão. "Vários passageiros
nos dizem que foram
desembarcados dos ônibus
por falta do cartão. A culpa
disso é nossa? Os passagei-
ros escolhem como que-
rem andar. O que a popula-
ção quer é um direito de
escolha".

O representante da
Federação das Empresas
de Transporte de Passagei-
ros de Alagoas e Sergipe,
Alberto Almeida disse que
o transporte público vem
sofrendo uma diminuição
no número de passageiros
que paga passagem de ôni-
bus e um crescimento no
número de gratuidades. "O
setor de transporte está
pronto para licitação, mas é
preciso um equilíbrio no
sistema para dar condição
de essa licitação ser

frutífera. Não adianta licitar
se uma nova rede de trans-
porte não for colocada à
disposição".

Usaram da palavra, como
representantes das coope-
rativas de transporte com-
plementar, o presidente da
Cooptasmar, Chicão, o pre-
sidente da Coopetazan,
João Batista de Jesus, e o
presidente da Coopetaze,
Waliston Leite. Também
expressaram suas perspec-
tivas o advogado do Sintaxi,
Elson Keiros, o presidente
do sindicatos dos mototaxi-
tas e motofretes,
Guimarães Monteiro, o
advogado da Unitax,
Gustavo Fontes, o presi-
dente do Ammaga, Everton
dos Santos, a usuário do
transporte de lotação,
Kadija Ferreira, a represen-
tante da categoria dos
rodoviáios, Elizabete Maria
de Jesus, o representantes
dos usuários do 17 de
Março, Betão e Girafa.

A TRAMITAÇÃO
No dia 19 de outubro, a

CMA aprovou, em primeira
votação, o Projeto de
Emenda à Lei Orgânica que
altera o inciso XII do Art.
234 da lei municipal.
Proposta pelo vereador
Pastor Diego (PP), a
mudança teve 19 votos
favoráveis, uma abstenção
e 3 ausências.

Por determinação regi-
mental, proposições que
mudam a redação da Lei
Orgânica devem ser apro-
vadas em dois turnos, com
voto favorável de 2/3 dos
parlamentares e deve
haver o interstício mínimo
de 10 dias entre um turno e
outro.

Porém, após reunião com
representantes dos traba-
lhadores do transporte
complementar e a SMTT,
no dia 6 de novembro, na
sala da presidência da
CMA, ficou estabelecido
que a Casa do Povo realiza-
ria uma audiência pública
com o objetivo de ampliar
o debate sobre o tema.

O presidente Ricardo
Vasconcelos garantiu que,
assim que pautar a segun-
da votação, informará a
todos os atores interessa-
dos para que possam parti-
cipar democraticamente
da deliberação. Por Marcos
Moreira, Agência Câmara
Aracaju - Foto: China Tom.

Regulamentação de transporte complementar
é debatida em audiência na Câmara Municipal
De autoria do presidente Ricardo Vasconcelos (Rede), o Plenário recebeu representantes do setor de transportes e autoridades do Poder Executivo

Ricardo Vasconcelos, presidente da Câmara Municipal de Aracaju
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POVÃOJJeessuuss  ttee  aammaa!!
Marcos Luduvice - DRT 930 PERSONALIDADE“Ó Virgem dolorosíssima! As vossas

lágrimas derrubam o Império Infernal”.

PAULO LACERDA RÁDIO
PROGRAMA PL NOTÍCIAS DAS 05H00 AS 06H30
APRESENTAÇÃO - PAULO LACERDA

REPORTAGENS
ARACAJU E GRANDE ARACAJU - ANTÔNIO OLIVEIRA E VALTER
SOBRINHO
AGRESTE - GIVALDO BATISTA; CENTRO SUL - ANDERSON SILVA
SERTÃO - ALMIR TAVARES; GIRO ESPORTIVO - MESSIAS
SANTOS
COMENTÁRIOS -  RAUL LIMA
MOMENTO DE REFLEXÃO
JERÔNIMO PEIXOTO 
PRODUÇÃO - CLEIDE FERNANDES
BAIXE ESSE APLICATIVO ! http://l.radios.com.br/r/146668

A nossa Personalidade Povão desta edição é Elizabete
Sarmento Milward de Miranda, especialista em uma boa
alimentação, proprietária da Raiz da Vida. A RAIZ DA VIDA
é uma clínica de nutrição localizada em Aracaju, SE. Ela
oferece serviços de nutrição e dietética para ajudar os
clientes a alcançar seus objetivos de saúde e bem-estar.
Se você deseja saber mais sobre esses serviços, entre em
contato conosco pelo telefone (79) 3042-6971 ou visite-
nos pessoalmente no endereço Avenida Gonçalo Prado
Rolemberg, no bairro Centro em Aracaju, SE. Nosso CEP
é 49010-410. Esperamos vê-lo em breve! RAIZ DA VIDA,
ALÉM DA INTELIGENCIA NUTRICIONAL é uma 

Atividades de Práticas Integrativas e complementares
em Saúde Humana. Elizabete Sarmento Milward de
Miranda, além de especialista em uma boa alimentação,
trata todos os seus clientes com delicadeza, atenção,
oferece explicação em qualidade, comportamento ali-
mentar, além de dar aquele toque final, que dar o sabor
de uma refeição saudável. Elizabete, está no ramo há
muitos anos e merece todo o nosso respeito e confiança.
Por estas e outras virtudes é que ela é a nossa Personalidade
Povão, desta edição.

LUA-DE-MEL
O amigo Mázeo e a sua esposa, Dinha em

nova Lua-de-Mel, em  Cacimbinha-Alagoas,
na Pedra Mirante na Chácara de eventos de
Nego. Parabéns ao grande casal. Muitas feli-
cidades.

NIVER DE RAFAELA SILVEIRA
"Um brinde a vida dessa pessoa que é espe-

cial e essencial em minha vida... Parabéns, Rafa,
Deus ilumine por muitos anos seus passos e sua
vida para darmos um caminho de vitórias e
esperanças as nossas filhas! Feliz aniversário!
Te amo". Palavras do Major Silveira, se referindo
à sua esposa Rafaela. Toda equipe do Jornal
Povão, deseja felicidades à nobre
aniversarianteRafaela.

RESTAURANTE CARIRI NO PRÉ-CAJU
Foi com grande alegria que o

Sr.Amilton da Casa de Forró Cariri, rece-
beu toda sua clientela e amigos, em
ritmo de axé music, sem perder a iden-
tidade do nosso Forró. Todos num só
Coração assistia de camarote os trios
passar na avenida.  A festa ficou por
conta da Banda Sambacana, animan-
do a festa. A Radialista Glezivan Cardoso
esteve presente.

CLESIVAN
Ontem a Radialista Glezivan Cardoso,fez

uma visita de cortesia aos Radialistas Jairo
Alves,Rozendo Aragão,Ceiça Dias,ao lado do
entrevistado Del.André Luiz.A Rádio Cultura
sobre o comando de Pe.Marcelo Conceição.

MOMENTO TRIUNFAL DO  GUERREIRO
Parabéns João Victor Carvalho, eto do

empresário Washington e Marta Lavigne, do
Âncora Beach Bar, por se formar em aviação
comercial em Dublin, Irlanda! Sua dedicação
e esforço foram inspiradores. Tenho certeza
de que ele voará alto e alcançará grandes con-
quistas nessa área. Que essa nova etapa seja
repleta de sucesso e realizações! Essas foram
as palavras do vovôzão, ainda bastante emo-
cionado e orgulhoso do neto João Victor.

CASAL EM MILÃO/ÍTÁLIA
Depois de comemorar a formatura de

João Victor Carvalho, que se formou em
Aviação Comercial em Dublin Irlanda, o
casal  Washington e Sra. Marta Lavigne,
empresários do Âncora Beach, foram para
Milão-Itália, onde se divertiram bastante,
curtindo a vida noturna local. Desejamos
ao casal bom retorno, para comemorar-
mos juntos 2024, repetindo o sucesso de
2023.

EMPÓRIO EDSON COMEMOROU
Com muita alegria, o Empório Edson comem-

orou seus 19 anos ao lado de funcionários, clientes
e amigos. Foram realizadas 17 degustações das
distribuidoras, além de um belíssimo show de voz
e violão com Wilma Mota e a banda Farra dos
Manoz, que animaram o evento. Contamos tam-
bém com a participação especial do Glezivan
Cardoso. Os empresários Vinícius e Beatriz vêm
se destacando aqui em A. Franco pela sutileza de
trazer novidades ao mercado.

Foi uma noite memorável, repleta de sabores
e boa música. Os convidados puderam degustar
diversas opções de produtos oferecidos pelo
Empório Edson, desde vinhos finos até deliciosos
queijos artesanais. A equipe do empório estava
presente para orientar e apresentar as melhores
combinações. A presença da Abelhinha, mascote
foi uma das atrações à parte.

Palavras do major Silveira: “Todos os dias peço a
Deus que cuide do bem mais precioso que tenho:
minha família!

PARABÉNS
ANTÔNIO VASCO

Os parabéns do dia
27 de novembro

vão para o comen-
dador Antônio

Vasco, aniversari-
ante do dia.

Empresário compe-
tente ganhador de

diversos prêmios
na sua carreira. A
equipe do Jornal

Povão parabeniza o
diretor superinten-

dente da Sacel
Segurança
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Médico responsável:
Dr. José Hamilton Maciel

BORRACHARIA NOVA DIREÇÃO

* Atendimento nota 10.
* O cliente é nosso lema.
* Perfeição nos nossos serviços

Telefone
99999-0182

Organização: Everton
Gerente:  Humberto

Av. Marginal, 815, Rosa Elze
E-mail: sacel@sacel.com.br 

(79) 3257-1244

/www.sacel.com.br

TELEFONES: (79) 99901-5915/98849-3834 / 9.9903-1652/3211-1685

Av. Desembargador Maynard, 18 - Esq. com Av. Augusto Franco - acm.multimarcas@gmail.com

Av. Rosewelt Dantas Cardoso Menezes, 895 - CENTRO ANTIGA
Av. Gonçalo Rollemberg entre as ruas Maruim e Itaporanga.

Tel (79) 99925-3215
RESTAURANTE DANTAS BEACH

Rua Ministro Rego 56 - Atalaia Nova (Barra dos Coqueiros)
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FRASE: “O Cerimonial é o braço direito do órgão ou de qualquer instituição social, filantrópica ou mesmo
publica, para o evento fluir com 100% de garantia do sucesso”. (Cerimonialista Lupércio Santos)

Reflexos...
luperciosantos@hotmail.com

luperciocerimonial@gmail.comLupércio Santos

O auditório do Tribunal de Contas de Sergipe deverá rece-
ber convidados, familiares, e autoridades de todas as esfe-
ras publicas e privadas do País, para a posse da nova mesa
Diretora da Corte de Contas do Estado de Sergipe, quando
o dia 11 de dezembro chegar. A Sessão Especial de posse,
será às 16 horas, no Plenário da Corte, será empossada a
Conselheira Susana Azevedo - Presidente, na vice-presidên-

cia Conselheiro Flávio Conceição atual Presidente, Corregedoria-
Geral Conselheiro Luís Alberto Menezes.  Na ouvidoria a
Conselheira Angélica Guimarães e na ECOJAN o Conselheiro
José Carlos Filizola. Após, a proclamação da eleição, a
Presidente eleita Conselheira Susana Azevedo, registrou o
momento com os colegas do Colegiado com o destaque
fotográfico do renomado fotografo Cleverton Ribeiro.

POSSE NA CORTE DE CONTAS

RÂMESSES MORAIS HOMEM MODERNO
Músico, cantor, compositor, gospel e muito mais do que

imaginamos, você pode pensar. Elegância, vaidade com seu
bem estar visual.  Limpeza de pele no melhor estilo, "com
mascara Black deixa a pele mais suave". Râmesses o top do
momento. Destaque da  coluna social Reflexos. Aplausos!

CHANDON NATALICIO 
Para o Comodoro do Iate Clube de Aracaju, Eugênio Sobral,

celebrou o seu natalício no dia 20 de novembro. Afinal a
data do aniversário é dele. Parabéns, meu amigo, você é
um gentleman. Bênçãos divinas para sua vida.

Podemos dizer que Cuiabá é uma
cidade calorosa tanto humana, quan-
to no clima, de gente fidalga, e que

soubera receber em alto estilo o clã dos
cerimonialistas do Brasil, em forma de
intercambio cultural do Cerimonial
brasileiro. Seu colunista social Reflexos,
também Cerimonialista Lupércio Santos,

participou do congresso com os demais
profissionais do protocolo e da etique-
ta e suas formalidades que o trabalho
requer e exige para melhor receber os
convidados, as autoridades e outros.
Aproveito, para parabenizar todos os
organizadores do congresso e sua comis-
são cientifica. Também os colegas ceri-

monialistas que deixaram seus estados,
municípios e empresas, indo à busca de
novos conhecimentos e a troca de expe-
riência, do Cerimonial do Brasil. Na carta
de Cuiabá, já ficou definido que o Estado
das Minas Gerais será o próximo anfi-
trião do 28º CONCEPT. Encontrarmo-
nos, com a fé e a benção de Deus. Amém!

XXVII CONCEP EM CUIABÁ MATO GROSSO

PARABÉNS DONA FÁTIMA
Quem aniversariou dia 25 de novembro foi Dona Fátima,

mãe de Rafaela Silveira, e sogra do major Silveira. Parabéns
de todos que fazem o Jornal Povão.

Yasmim Silveira, foi a grande aniversariante do dia
26. Comemorou ao lado da família. Parabéns!
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Montamos o seu cardápio conforme as suas
necessidades e de acordo com a sua nutricionista.
Comida com ingredientes 100% naturais, sem
aditivo corantes e conservantes. Entregamos a
domicilio em todas as regiões de Aracaju. Contato:
Instagram @chef.raiz ou pelo WhatsApp 79-
99844-9475

NOSSO CONTATO
WhatsApp 79-99844-9475

Quinteto de arbEquipe do Botafogo participante do Torneio das Torcidas

ASociedade Amigos da Marinha do Brasil realizou, entre os
dias 16 e 17 de novembro, no salão principal do Hotel Brisa
Mar, a sua XXIII Convenção Nacional, tendo como cenário

a cidade de São Luís, capital do estado do Maranhão e Patrimônio
Histórico da Humanidade. Logo no primeiro dia, uma movimen-
tada programação que teve início com dois eventos. O V Encontro

de Presidente da Soamar, que a Marinha sempre fez intercala-
da com as convenções. Porém, por causa da pandemia que alte-
rou literalmente o calendário nos últimos dois anos, em 2023, o
Encontro aconteceu de forma simultânea, fazendo parte do
mesmo evento.

A XXIII convenção nacional da Soamar Brasil, realizada em São

Luís, capital do estado do Maranhão. Estiveram presentes o
Almirante de Esquadra Rocha, o Vice-Almirante Capistrano, os
Contra-Almirantes Pavoni, Jaques e Medici, bem Como os
Presidentes das Soamares do Brasil, entre eles o Presidente da
Soamar/SE, Getulio Sobral. Segundo Getúlio Sobral, o evento foi
bastante proveitoso e trouxe muita experiência para todos

Presidente da Soamar/SE, Getulio Sobral participa
em São Luís da XXIII Convenção Nacional
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Segunda à sexta das 13 às 14 horas,
Programa “A Hora da Noticia”

com Barroso Guimarães,  Seu encontro
diário com a informação

Aperipê FM 106.1

Odeputado estadual
Luciano Pimentel
(Progressistas) ocupou

a tribuna da Assembleia
Legislativa nesta terça-feira,
14, para destacar que a
Secretaria de Estado da Saúde
(SES) abriu uma consulta
pública sobre o protocolo clí-
nico para uso de canabidiol
(CBD) no tratamento das sín-
dromes epilépticas fármaco-
resistentes na rede pública
de saúde do estado.

A consulta pública foi aber-
ta nessa segunda-feira, 13,
no site da SES, por um prazo
de sete dias. O protocolo clí-
nico disponibilizado foi ela-
borado pelo Grupo de
Trabalho Técnico-Científico
criado em atendimento às
diretrizes para implantação
da Política Estadual de
Cannabis para fins terapêu-
ticos, medicinais, veteriná-
rios e científicos, instituída
pela Lei nº 9.178/2023,  de
autoria do deputado estadual
Luciano Pimentel.

"Essa consulta pública foi
aberta pela SES para que a
sociedade possa contribuir
com observações e ideias para

completar essa fase que pre-
cede a distribuição do CBD
do ponto de vista adminis-
trativo ainda esse ano no
ambulatório que será cha-
mado de Núcleo de
Acolhimento a Terapia
Especializada, local onde os
pacientes irão buscar o pro-
duto, que inclusive já está nas
prateleiras", explicou Pimentel.

De acordo com o deputa-
do, a informação da SES é

que outros dois protocolos
clínicos estão sendo estrutu-
rados pelo Grupo de Trabalho
Técnico-Científico  e em breve
serão divulgados.  

"Esse é o primeiro proto-
colo, que traz todo trabalho
desenvolvido em termos de
linha de cuidado. Outros dois
protocolos estão em anda-
mento, um para o Transtorno
do Espectro Autista (TEA) e
um para dor crônica. O pro-

tocolo para síndromes epi-
lépticas foi lançado primeiro
porque, segundo a SES, é o
que mais demanda e tem
mais evidência científica. Ou
seja, dá mais segurança para
iniciar e dimensionar a neces-
sidade de investimentos", res-
saltou Luciano.

O parlamentar aproveitou
o pronunciamento para agra-
decer o compromisso do
governador Fábio Mitidieri e
do secretário de Estado da
Saúde, Walter Pinheiro, com
essa pauta.

"Quero ressaltar o traba-
lho do secretário de Saúde,
Dr. Walter Pinheiro, que tem
se dedicado para que essa lei
seja implementada e para
isso conta com o apoio incon-
dicional do nosso governa-
dor Fábio Mitidieri que desde
o primeiro momento se colo-
cou a favor desta causa.
Registro aqui o meu agrade-
cimento por todo empenho
realizado para implantação
desta lei que fará uma gran-
de diferença na vida dos ser-
gipanos", afirmou Luciano
Pimentel. Foto Jadilson
Simões. Na última sexta-feira,

10, o deputado esta-
dual Luciano Pimentel

(Progressistas) foi eleito para
diretoria executiva da União
Nacional dos Legisladores e
Legislativos Estaduais (Unale),
onde ocupará o cargo de
secretário estadual.
Atualmente, o parlamentar
é vice-presidente da
Comissão de
Empreendedorismo e
Turismo, além de integrar o
conselho fiscal da entidade.

"A Unale congrega parla-
mentares de todo o país e
está há mais de duas déca-
das lutando pelo fortaleci-
mento do parlamento esta-
dual, através da realização de
ações de aperfeiçoamento e
valorização do legislativo. É
uma entidade que, desde o
seu surgimento, busca miti-
gar os interesses das 27 Casas
Legislativas do Brasil e dos
deputados estaduais, e tem
desenvolvido um trabalho pri-
moroso no exercício desta
missão", destaca Luciano.

Para o parlamentar,  assu-
mir a Secretaria do Estado de

Sergipe é uma honra.
"Enquanto representante do
povo sergipano no parlamen-
to, não poderia me sentir mais
honrado. Ser eleito para dire-
toria executiva da entidade
e ter oportunidade de, na
qualidade de secretário esta-
dual,  atuar como porta-voz
de Sergipe é uma forma de
reafirmar o nosso compro-
misso com o estado. Ao longo
dos últimos anos tenho par-
ticipado ativamente das ações
da Unale e sei que posso con-
tribuir ainda mais para o cres-
cimento da entidade e do
nosso parlamento", afirma
Pimentel.

A eleição da nova diretoria
ocorreu no encerramento da
26ª Conferência Nacional da
Unale. O evento debateu as
prerrogativas do parlamen-
to estadual e discutiu pautas
ligadas à educação, meio
ambiente, política e seguran-
ça pública. Nesta edição, o
encontro, considerado o
maior da América Latina,
aconteceu entre os dias 8 e
10 deste mês, em Fortaleza
(Ceará).

Eleito para diretoria
executiva da Unale,

Luciano Pimentel
representará Sergipe

na qualidade de
secretário estadual

Por Júnior Matos/
Agência de Notícias Alese

Odeputado Luciano
Pimentel (PP) usou
a tribuna da

Assembleia Legislativa do
Estado de Sergipe (Alese),
nesta terça-feira (14)  para
repercutir a implementa-
ção  da Política Estadual
de Cannabis medicinal por
meio da Lei N °
9718/2023. A propositu-
ra aprovada em abril
deste ano, prevê o uso da
Cannabis para fins tera-
pêuticos, medicinais, vete-
rinários e científicos, com
foco no amparo a pacien-
tes e associações congê-
neres, e incentivo à pes-
quisa e à capacitação dos
profissionais da Rede
Estadual de Saúde.

A  Cannabis é  usada no
tratamento de epilepsia,
parkinson, glaucoma, cân-
cer, esclerose múltipla e
outras doença.

De acordo com o par-
lamentar Luciano
Pimentel a prestação de
atendimento e distribui-
ção da Cannabis medici-
nal em Sergipe vai ocor-
rer por meio módulos.
Uma consulta pública
também foi feita pelo
Governo do Estado à
população. "No primeiro
módulo será distribuída
a Cannabis para as pes-
soas com epilepsia;  já no
segundo contemplará os
pacientes com autismo;
e posteriormente para

pessoas com dores crôni-
cas", explicou. 

De acordo com a legis-
lação estadual, as asso-

ciações de pacientes
devem ser incentivadas a
realizar convênios e par-
cerias com entidades

públicas ou privadas para
a realização de testes de
qualidade de amostras
dos extratos e dos vege-
tais in natura de Cannabis
spp., por elas produzidos,
a fim de que seja feita a
análise laboratorial, com
o objetivo de padronizar
os procedimentos, dar
segurança aos pacientes
e orientar acerca do tra-
tamento à base de
Cannabis, bem como para
geração de bancos de
dados com fins de reali-
zação de pesquisa.

Na oportunidade,
deputado ainda reforçou
Estado de Sergipe já
adquiriu os produtos. " A
expectativa é que ainda
este ano as pessoas com
epilepsia possam iniciar
o tratamento com
Cannabis por meio do
Sistema Único de Saúde",
explicou.

O deputado Marcos
Oliveira (PL) falou sobre
a necessidade de mais
estudos sobre o assunto,
antes da distribuição da
Cannabis medicinal. " O
Governo lançou o proto-
colo da distribuição da
Cannabis . Tivemos aces-
so a este protocolo e
observamos que ele foi
colocado de forma restri-
tiva somente para doen-
ças chamadas epiléticas.
Por isso, cobramos expli-
cações".

Fotos: Jadilson Simões/
Agência Alese 

Luciano Pimentel destaca consulta pública sobre protocolo clínico
para uso de canabidiol no tratamento das síndromes epilépticas

Luciano Pimentel secretário estadual da UNALE

Deputados repercutem início da
implementação da política estadual de Cannabis  

Deputado Marcos Oliveira

Deputado Luciano Pimentel



ASociedade Amigos da
Marinha do Brasil rea-
lizou, entre os dias 16

e 17 de novembro, no salão
principal do Hotel Brisa Mar,
a sua XXIII Convenção
Nacional, tendo como cená-
rio a cidade de São Luís, capi-
tal do estado do Maranhão
e Patrimônio Histórico da
Humanidade. Logo no pri-
meiro dia, uma movimen-
tada programação que teve
início com dois eventos. O
V Encontro de Presidente da
Soamar, que a Marinha sem-
pre fez intercalada com as
convenções. Porém, por
causa da pandemia que alte-
rou literalmente o calendá-
rio nos últimos dois anos,
em 2023, o Encontro acon-
teceu de forma simultânea,
fazendo parte do mesmo
evento.

A primeira palestra foi o
do Contra-Almirante
Alexandre Taumaturgo
Pavone, Diretor do CCM que
destacou o serviço de comu-
nicação da Marinha. Logo
em seguida o Almirante de
Esquadra Flávio Augusto
Viana Rocha fez um retros-
pecto do que representa a
Soamar e a sua importância
para divulgação das coisas
da Força, assim como sua
integração com a socieda-
de civil. Teve também um
tema dos mais relevantes,
na palestra do CMG José
Paulo Machado de Azeredo
Júnior que, com muita pro-
priedade, e de uma manei-
ra bem didática, explicou em
detalhes a "PEC55/23 e a des-
tinação do mínimo anual de
2% do PIB para a defesa
nacional".

Coube ao Vice-Almirante
Antônio Capistrano de Freitas
Filho, Comandante do IV
Distrito Naval, ao qual o
Maranhão faz parte, fazer
um retrato de toda sua área
de atuação e de como a
Marinha tem enfrentado os
desafios naturais e ineren-
tes a essa imensa área de
cobertura que corresponde
de Santarém, Amapá, Pará,
Maranhão e Piauí.

O dia prosseguiu na parte
da tarde com a fala do pre-
sidente da Soamar Brasil,
Orson Antônio Feres Moraes
Rego, que com dados pre-
cisos, fez um balanço de ges-
tão desde o ano de 2020 até
os dias atuais. "É preciso
explicar que esse período
longo de mandato - o cargo
é de apenas 2 anos por pre-
sidente - se deu por uma
série de fatores conjuntu-
rais, com a pandemia e a
transição política do país, o
que levou o Comando da
Marinha solicitar que eu me
mantivesse a frente da
Soamar Brasil até novem-
bro de 2024, o que repre-
senta duas prorrogações de
mandato", disse o presiden-
te Orson Feres.

A XXIII Convenção
Nacional teve como uma das
suas principais pautas a elei-
ção do vice-presidente,
sendo este, após um ano de
mandato, deverá, em
novembro de 2024, substi-
tuir o atual presente para
um mandato de mandatá-
rio maior da entidade até

novembro de 2026. Depois
de uma eleição híbrida, voto
presencial e online, a cate-
goria escolheu para o cargo

de vice da SB o Conselheiro
da Soamar de Pernambuco
(que tem como presidente
José Carlos Guerra), senhor

Jorge Eduardo Pessoa de
Aragão. "Foi uma eleição
limpa, tranquila e de acor-
do com o está determinado

em nosso Estatuto", garan-
tiu Orson Antônio Feres
Moraes Rego.

O novo vice e futuro pre-

sidente, nesse período de
um ano, deverá passar, até
a posse em novembro de
2024, por uma espécie de
treinamento e reconheci-
mento do que é a Marinha
e a importância do seu ver-
dadeiro papel ao assumir o
cargo maior da Soamar
Brasil. "É um período de
adaptação necessário para
que eu possa me inteirar de
como funciona as operações,
e, também, de
aprendizagem. Sempre em
comum acordo com o
Presidente Orson, com quem
nutrimos uma longa e fra-
ternal amizade. A Marinha
é por natureza uma entida-
de muito tradicional e con-
servadora e nós vamos ten-
tar fazer algumas modifica-
ções de estatuto, tentar
implantar uma carteira de
identificação para os asso-
ciados das Soamares para
que tenham uma identifica-
ção, inclusive gozar de des-
contos reais nas empresas
conveniadas que venham
aderir esse projeto", afirmou
Jorge Aragão.  E concluiu:
"Eu me dou muito bem com
o meu presidente e isso por
se só, garante que teremos
uma sinergia de ações de
forma que um ajude o outro
para o bem maior que é a
Soamar Brasil, as Soamares
regionais, a Marinha, e o
Brasil".

A Soamar de Pernambuco,
uma das mais antigas do
Brasil, que sediará o QG da
Soamar Brasil em 2024, tem
cerca de 70 associados, é
uma sociedade muito ativa
em questões sociais, festi-
vas e de apoio as 3 OMs que
têm em seu estado. A Escola
de Aprendiz de Marinheiro,
o Hospital Naval e a Capitania
dos Portos. Todas subordi-
nadas ao III Distrito Naval.

Considerando as dificul-
dades atípicas de cada uma
das filiadas, apenas 22 man-
daram representantes. As
demais, mesmo ausentes,
foram habilitadas a votarem
de forma online, inauguran-
do um novo momento nas
eleições da Soamar Brasil.
Foram habilitadas a votarem
na XXIII Convenção as seguin-
tes afiliadas: Alagoas, Ama-
pá/Macapá, Bahia (Salvador),
Campinas, Cataratas, Ceará,
Florianópolis / Santa Catarina,
Goiânia, Guarapari, Juazeiro,
Ladário, Manaus (Ama-
zonas), Maranhão - SLZ,
Natal, Nova Friburgo, Pará,
Paraná, Piauí, Paraíba, Porto
Alegre, Recife, Rio de Janeiro,
Rio Grande, Santos, São
Paulo, São Francisco do Sul,
Sergipe, Tabatinga, Vale do
Itajaí e Vitória.

Na parte social e come-
morativa da Convenção, a
Soamar do Maranhão, na
condição de anfitriã, na pes-
soa do seu presidente, Sílvio
Lúcio de Oliveira Aguiar,
recepcionou todos os pre-
sidentes das demais afilia-
das para uma confraterniza-
ção na sede da entidade, no
Jenipapeiro, com direito a
visita no Museu Marítimo,
que conta com peças,
maquetes e fotos, um pouco
da história marítima do esta-
do do Maranhão.
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Soamar Brasil realiza em São Luís
sua XXIII Convenção Nacional

Sergipe esteve representado pelo Presidente da Soamar/SE, Getulio Sobral

Jorge Eduardo Pessoa de Aragão, Conselheiro da Soamar-PE, foi eleito vice-presidente e vai assumir no lugar de Orson Feres em novembro de 2024.

Jorge Aragão, o vice, com Orson, o presidente.

O presidente da Soamar Brasil, Orson Antônio Feres Moraes Rêgo, com os can-
didatos a vice-presidente.
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O Rei Barbearia
O Rei Barbearia se destaca

em Aracaju pelo atendimento
diferenciado, capacitação dos
profissionais, bom gosto e loca-
lização privilegiada. A barbea-
ria foi ampliada e atende os
clientes com horário para aten-
der a todos. Lembrando que a
barbearia conta ainda com a
manicure Vera. O Rei Barbearia
fica localizado na Rua Deozano
Vieira Freitas, no Bairro Grageru,
fica atrás da Pirelli da Avenida
Hermes Fontes. Faça agora
mesmo o agendamento do seu
horário através dos números

(79) 3085-6662 ou 9 9644-3602.

Diego Ribas em Aju
'Do Risco à Glória' é o tema

da palestra de Diego Ribas, no
dia 1º de dezembro, em
Aracaju. Ex-flamenguista e atual-
mente comentarista da Globo,
ele tem ministrado palestras
com 'casa cheia' por todo país.
Na capital sergipana, a previ-
são é de lotar o Constâncio
Vieira e se emocionar com o
discurso de um vencedor no
esporte e na vida. Na palestra
de Aracaju, ele vai abordar os
riscos da profissão até alcançar

o sucesso e a fama nos
gramados. A duração da pales-
tra é de 45 minutos com mais
15 minutos para perguntas e
respostas. Ainda haverá a par-
ticipação especial de Diego
Freestyle e seu malabarismo
com a bola de futebol.

MOURA DUBEUX CELEBRA
40 ANOS

A Moura Dubeux vai come-
morar os seus 40 anos de his-
tória com um evento exclusi-
vo para convidados no Museu
da Gente Sergipana, no próxi-
mo dia 29 de novembro, às
18h30. O evento contará com
a presença do renomado arqui-
teto e designer Marcelo
Rosenbaum, que fará uma
palestra para os convidados.
Além disso, haverá música,
conteúdo e festividades para
celebrar a trajetória da empre-
sa no Nordeste. Quem for con-
vidado não pode deixar de par-
ticipar desse momento
especial.

BEM NA FITA
A Universidade Federal de

Sergipe foi listada entre as 30
melhores universidades do país
pelo Ranking Universitário da
Folha 2023. O levantamento,
realizado pelo jornal Folha de
S. Paulo, considera 204 univer-
sidades brasileiras, entre públi-
cas e privadas. No geral, a UFS
obteve a nota 80,24 e se con-
figura como a 21ª melhor entre
as federais e 28ª consideran-
do todas as públicas analisadas.
A nossa universidade também
se destaca como a 5ª melhor
do Nordeste. 

VIVA O LIVRO
A 6ª Bienal do Livro de

Itabaiana está agendada para
os dias 15, 16 e 17 de dezem-
bro próximo. Coordenado pela
Academia Itabaianense de
Letras, em parceria com o Sesc
e o Shopping Peixoto, o even-
to tem total apoio da Prefeitura
local. Verdadeiro festival de
literatura, arte e cultura, a
Bienal vai mostrar a pujança
cultural existente naquele
município, além de ressaltar a
riqueza literária da produção
sergipana.

Por Abrahão Crispim Filho @abrahaocomunicacao

BOTI BABY
A procura por informa-
ções acerca de babyca-
re tem crescido cada vez
mais entre pais e respon-
sáveis de bebês, que
buscam pelas melhores
escolhas na hora de cui-
dar da higiene dos
pequenos. Frente a isso,
o Boticário reformulou
e evoluiu o portfólio da
linha Boti Baby, aliando
excelência em qualida-
de, tecnologia e segu-
rança em produtos que são seguros desde os primeiros dias de vida,
recomendado por pediatras e dermatologistas e compostos por ingre-
dientes cuidadosamente selecionados para a pele do bebê. A linha de
perfumaria e cuidados pessoais é conhecida por seu personagem, Baby
Fido, um passarinho fofo e querido que encanta e diverte os momen-
tos de cuidados entre os pais e o bebê, destacando a importância des-
ses momentos para criação de vínculo, carinho e boas memórias que
vão acompanhá-los por toda a vida. Os produtos de Boti Baby estão dis-
poníveis em todas as lojas físicas do país. Também é possível fazer pedi-
dos pelo WhatsApp por meio do número 0800 744 0010.

SHOW DE
ROBERTO CARLOS
Artista que dispen-

sa apresentação, o ídolo
da canção latino-ame-
ricana se apresenta em
Aracaju, no dia 19 de
dezembro (terça-feira),
às 21h, no Ginásio de
Esportes Constâncio
Vieira (Rua Vila Cristina
- Treze de Julho).
Exemplo vivo do suces-
so mundial da música
popular brasileira, com
53 álbuns de carreira
lançados, sucessos em
português, espanhol, italiano, inglês e em outros idiomas,
Roberto Carlos lançou mais recentemente uma gravação do
clássico "Evidências", sucesso que fez parte da trilha sonora
da novela "Travessia", disponíveis em todas as plataformas
digitais. Em Aracaju, o rei promete mais uma vez arrebatar
os fãs com mais uma turnê impecável ao lado de sua orques-
tra e coral. Ingressos à venda no Point do Ingresso (RioMar
Shopping) ou pelo site www.bilheteriavirtual.com.br. Censura:
menores de 16 anos acompanhados dos pais ou responsá-
vel legal.

TURNÊ RAÇA MENINA
Um dos maiores nomes da

MPB, o carioca Jorge Vercillo
retorna a capital sergipana para
a apresentação de sua turnê
"Raça Menina", nomeada após
o lançamento do seu último
álbum. O show acontecerá no
próximo dia 10 de dezembro,
no Teatro Tobias Barreto, às
19h30. O show mescla clássi-
cos de sua carreira com as músi-
cas do mais recente álbum e
marca, em Aracaju, o encerra-
mento da turnê, que já passou
por diversos estados e arrastou
uma legião de fãs por todo o
país. Os interessados em com-
prar os ingressos podem aces-
sar o site https://-
www.bilheteriadigital.com, com
valores a partir de R$110. A
abertura do espaço está previs-

ta para às 18h e a classificação
é livre. O evento é uma realiza-
ção da LS Entretenimento.

NOVO VISUAL
Está pensando em dar

uma repaginada no seu
visual? Tenha um barbeiro
de confiança! O @barbei-
rodilsinho tem a solução
perfeita. Pronto para lhe
receber, ouvir as suas ideias
e ajudar a escolher os
melhores procedimentos.
Agende agora mesmo pelo
telefone (79) 99644-3602.

SAULO, SOM, SOL
O início de 2024 já começa com tudo em Aracaju! Brindando o verão

e com direito a pés na areia, shows e drinks, vai acontecer o projeto
'Saulo, Som, Sol', no dia 7 de janeiro, a partir das 15h, no bar praieiro
Viral Sky Beach - localizado na Avenida Inácio Barbosa, nº 13000,
Mosqueiro - onde passarão pelo palco os cantores Saulo e Nona, além
do DJ Sky.  Idealizador da festa, o cantor baiano Saulo levará para o palco
toda a sua energia e um repertório especial onde não faltarão suces-
sos como 'Não precisa mudar', "Só eu e você', 'Minha Pequena Eva',
'Anjo', 'Raiz de Todo Bem', entre outras canções antigas e atuais de sua
autoria. Os ingressos limitados estão à venda, a partir desta segunda-
feira (20/11), na loja Point do Ingresso (RioMar Shopping). Também é
possível garantir o convite antecipado através do site
www.pointdoingresso.com.br. Mais informações pelo Whatsapp (79)
3085-7300. 

Odeputado estadual
Netinho Guimarães
(PL) participou no dia

27 de outubro, juntamente
com o presidente da
Assembleia Legislativa do
Estado de Sergipe (Alese),
deputado estadual, Jeferson
Andrade (PSD), demais cole-
gas do Parlamento da 14ª
edição do Programa 'Sergipe
é Aqui', em Campo do Brito,
no Agreste Sergipano.

Realizado pelo Governo do
Estado, por intermédio da
Secretaria de Estado da Casa
Civil, o Programa foi presti-
giado pelo governador Fábio
Mitidieri, por secretários,
demais gestores da adminis-
tração geral, bem como pelas
deputadas Federais Katarina
Feitoza (PSD) e Yandra
Moura (União), além de
vereadores locais e o prefei-
to de Campo do Brito,
Marcell Souza.

O  "Sergipe é Aqui' gera
serviços nas mais diversas
áreas e oportuniza que a
população tenha esses ser-
viços com mais rapidez no
município onde é realizado.
"O governador Fábio
Mitidieri está de parabéns
pelo trabalho ofertado em
Campo do Brito", agradeceu
o deputado Netinho.

CARAVANA

As ações das secretarias
e órgãos da administração
pública estadual iniciaram
na cidade às 8 horas, e esti-

veram concentradas na
Escola Municipal Padre Freire
de Menezes, em frente a
Praça 13 de Julho. Conforme
anunciado, mais de 150 ser-
viços foram realizados por
cerca de 20 secretarias e
órgãos; entre eles: emissão
e agendamento para cartei-
ra de identidade; emissão
de passe livre para o trans-
porte intermunicipal; castra
móvel; consultas; exames;
testes rápidos; renegocia-
ções de dívidas; abertura de
conta; cadastramento e atua-
lização do Cadastro Único
(CadÚnico); cadastro de
empregadores para capta-
ção de vagas de emprego;
serviço de RG Social;
TransRatifica, entre outros.
Nas treze edições já realiza-
das, o 'Sergipe é aqui' con-
tabilizou mais de 44.627
atendimentos.

O Banco do Estado de
Sergipe (Banese) ofertou
além de renegociação de

dívidas, a oferta de crédito
para pessoa física e jurídica.
No espaço da Defensoria
Pública, mais uma vez foram
disponibilizados diversos ser-
viços jurídicos à população,
a exemplo de emissão de
certidões de nascimento e
casamento. Além disso,
foram realizados testes de
DNA para identificação da
paternidade. Já no estande
da Secretaria de Estado da
Agricultura, Desenvolvimento
Agrário e da Pesca (Seagri),
aconteceu a distribuição de
mudas frutíferas e informa-
ções sobre o programa 'Água
Doce' e 'Água para Todos'. 

Já receberam o 'Sergipe é
Aqui', os municípios de:
Boquim, Propriá, Porto da
Folha, Estância, Carmópolis,
Nossa Senhora das Dores,
Itabaianinha, Frei Paulo,
Itaporanga D´Ajuda, Capela
e Santo Amaro das Brotas,
Ilha das Flores e Riachuelo.
Foto: Jadilson Simões.

Netinho Guimarães (PL) prestigia 14ª edição do 'Sergipe é Aqui'
em Campo do Brito juntamente com o governador Fábio Mitidiere

Odeputado estadual Netinho
Guimarães (PL), esteve na
última sexta-feira, dia 17 de

novembro, na cidade de Tobias
Barreto, ao lado do governador
Fábio Mitidieri, o presidente da
ALESE, deputado estadual, Jeferson
Andrade (PSD) e demais colegas
do Legislativo.

O parlamentar cumpriu agen-
da no evento 'Sergipe é Aqui",
programa do governo estadual
que leva benefícios e serviços para
a população.  

Durante a visita, o deputado
cumprimentou os cidadãos, verea-
dores e  lideranças. "Participei de
várias edições do "Sergipe é Aqui",
o povo nos concedeu o mandato.
Em Tobias Barreto obtive uma
votação expressiva, então é impor-
tante estar perto da população
para ouvir as demandas", ressal-
tou o deputado.

Netinho Guimarães agradeceu
mais uma vez a iniciativa do gover-
nador Fábio em levar o programa
para a região centro-sul de Sergipe.
"Uma marca do atual governo é
o compromisso com os muníci-
pes", disse.  

As atividades em Tobias Barreto
foram realizadas no Colégio
Estadual Abelardo Barreto do
Rosário. Na ocasião, o deputado
solicitou, junto ao Governo e ao
Secretário de Educação de Estado,
a reforma e ampliação do Colégio
Estadual João Antônio César.

O parlamentar que obteve
24.164 votos em todo o Estado,
recebeu em Tobias Barreto 2918
votos. "Estar aqui é uma oportu-
nidade para discutir as necessida-
des da região e dialogar com lide-
ranças políticas e comunitárias",
frisou.

A expressiva votação de Netinho
Guimarães é uma demonstração
da confiança e do reconhecimen-
to do trabalho realizado por Tobias

Barreto em prol da região, bus-
cando sempre contribuir para a
melhoria da qualidade de vida das
pessoas.

"Sergipe é Aqui" 

O programa "Sergipe é Aqui"
foi criado com a perspectiva de
impulsionar a oferta de serviços
públicos. De autoria do Poder
Executivo Estadual, por intermé-
dio direto da Secretaria de Estado
da Casa Civil. Nesta 15ª edição
foram ofertados mais de 150 ser-
viços desenvolvidos por diversos
órgãos e secretarias da adminis-
tração estadual.

Um dos marcos desta edição
do programa foi inauguração da

Delegacia da Mulher, além da con-
clusão da obra sobre a ponte Rio
Jabiberi, cuja ordem de serviço
foi assinada no dia 13 de março
deste ano pelo governador Fábio
Mitidieri.

Paralelo aos múltiplos serviços
prestados, a população tobiense
destacou a facilidade durante o
atendimento, a ampla oferta de
senhas, além do perfil didático
desempenhado pelos servidores
escalados por cada pasta para
atender a população.

Foram ofertados exames de
ultrassom, consultas odontológi-
cas, testes rápidos de HIV, sífilis,
hepatites virais B e C, testes rápi-
dos para a detecção de HIV, sífilis
e hepatites virais na Unidade
Móvel 'Fique Sabendo'.

As Carretas do Homem e da
Mulher, operacionalizadas pela
Fundação Estadual de Saúde
(Funesa), realizaram consultas
com o urologista, com clínico geral,
além de exames de ultrassom e
de citologia para detectar altera-
ções nas células do colo do útero.

"Nós deputados, vamos seguir
acompanhando cada edição na
busca pelos avanços de cada muni-
cípio e do nosso estado em geral",
ressalta o parlamentar. Fotos:
Fernando Lima.

Netinho Guimarães cumpriu agenda na 15ª edição do 'Sergipe é Aqui', em Tobias Barreto

Netinho cumpriu agenda durante o evento ao lado do governador

Deputado Netinho Guimarães

Presença marcante do deputado Netinho Guimaães em Campo do Brito



"A GATA JOSEFA E
OUTROS TEXTOS"

"A Gata Josefa e
Outros Textos". Livro
que foi lançado na
Livraria Escariz, no Shopping Jardins. Toda
a renda vem sendo repassada para enti-
dades carentes de Aracaju. O autor,
Professor Figueirôa, piloto de avião do
aeroclube de Sergipe, com 80 anos, con-
siderado o mais idoso em atividade e do
Brasil que tirou o seu brevê, estará dispo-
nível para entrevista através do nosso con-
tato aqui. Interessados falar comigo. A
obra traz contos reais com pintadas de fic-
ção, mostra experiências e vivências do
nosso Estado, em especial.
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Gentileza, divulguem e confirme
participação em: 79 999715031

EVAFARMÁCIA
Melhor Atendimento. Maior Sortimento

Rua Amintas Machado de Jesus, 328 - Bairro Rosa Elze - São Cristóvão -SE

ACEITAMOS CARTÕES

(79) 3257-2573/99948-9941
TELEFONES:

Organização:
Amintas Machado

COMPUSA SOFTWARE
Empresa no ramo de informática atuando na área de sis-
temas a mais de 25 anos, nas áreas públicas, municipal,
federal, estadual e privada, com folha de pagamento, con-
trole de estoque, controle patrimonial, protocolo e outros,
segue em anexo um panfleto da nossa empresa

Av. João Rodrigues, 125 - B. Industrial - Aracaju/SE
Telefax: (79) 3215-5440/3303-8440 - Cel (79) 99152-6100
diretoria@compusasoftware.com.br / www.compusasoftware.com.br
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Comentários, sugestões ou críticas sobre esta coluna; Vanessa Nunes (Jornalista - DRT: 0002599/SE)
Contatos: (79) 9.9119-4748 (whats) /  (79) 9.8104-0310 Insta: @van_nunes13       E-mail: jornalista13@yahoo.com 

"Qualquer sonho
que você planta

com fé, a vida flo-
resce com graça."

REFLEXÃO
DO MES:

Destaque do ano: Baile a fantasia da Régia, o evento que foi destaque na cidade

ANIVERSARIANTES DO MÊS DE DEZEMBRO

Festa bombástica com o tema
cabaré agita a comemoração
dos 60 anos de Régia Britto.

A psicóloga e sexóloga, Régia Britto
adora festas, seja qual for ela esta-
rá lá toda animada. E para come-
morar seus 60 anos, ela resolveu
realizar em grande estilo, se não
for pra causar ela nem faz ques-
tão de fazer. 

Dessa vez, Régia escolheu o tema
cabaré para comemorar seus 60
aninhos. Tudo foi cuidadosamen-
te organizado para que cada deta-
lhe fosse do jeito que ela idealizou.
Local todo caracterizado, Buffet
regado, bebidas sofisticadas e bem
variadas, convidados à caráter e
uma turma pra lá de animada para
alegrar todos os momentos dessa
incrível festa.

Com uma equipe profissional e
competente que proporcionou
presença aos convidados, amigos
e familiares com atrações sensa-
cionais, começando pela linda
recepção temática, garçons boni-
tos, sarados e sem camisa, se espa-
lharam por todo ambiente, aten-
dendo prontamente as solicitações
dos convidados. E não parou por
aí, Strippers, Gogo boys, Tequileiros,
Animadores de Pista de Dança e
até Drag Queen incendiaram a
comemoração mostrando o melhor
de uma festa com o tema cabaré. 

O cabaré da Régia, teve a pre-
sença principal da família, seu espo-
so João Fernandes Britto, suas filhas
Priscila Britto, Camila Britto,
Mariana Britto, e seus genros
Ramon Coxinha e Leonardo
Tavares.

Todos profissionais que organi-
zaram o evento, com atrações sen-
sacionais e exclusivas encantaram
a comemoração do início ao fim
e transformou a festa num mega
evento, super admirado por todos.
A rainha do Cabaré escolheu o
melhor local para comemorar a
sua festinha em grande estilo com

Brilho, alegria, alto astral, sensua-
lidade e pura fantasia! Que festa
linda que ocorreu no dia 14/09 na
sofisticada Vibe Music Loung, Casa
de Festas, Localizada na rua: Pedro
Mandarino, 130, bairro: Coroa do
Mei

Régia apenas exigiu que no lugar
de presentes, ela preferiu que levas-
sem fraldas geriátricas e absorven-
tes porque ela faz distribuição em
algumas caridades nos bairros da
cidade. Uma bela atitude!

Desejamos toda felicidade do

mundo para a querida Régia Britto.
Que ele possa continuar sempre
com essa energia contagiante e
com essa imensa vontade de come-
morar a vida, sempre rodeada de
amigos de verdade que a motivam
a ser essa pessoa maravilhosa que
ela é. 

Profissionais que organizaram
este lindo show e evento: Local do
evento: @vibemusiclounge,
Decorador: Lico Decorações,
Cerimonialista: @talinecostaceri-
monialista, Drag queen: Kharolyne:
@prinscipal, Dançarino: @-
gladstonjose2009, Buffet: @buf-
fetgilmarabarbosa, Drinks: @-
davidrinks1990, Stand UP com o
padre belga Cariolando: @-
cariolando.silva.18, Make de Diego:
@dieeglow, Cantor Matheus:
@mayacantor, Forminhas: @clau-
diasouvenir, Filmagem: @edsan-
tiagovideos, Fotógrafo: @souvil-
lar, Figurino: @dalvafacionfantasy,
Havaianas: @hmpersonalizadas_,
Dançarina de polidance: @palo-
maaugusta, Go Go boy:
@matheusmiileroficial e @peps-
siinegritooficial, Bolo fake: @-
bolofake.aju

RÉGIA BRITTO (Psicóloga,
Terapeuta Sexual) - CRP:19/2428

Contatos: (79) 9.9818-1508
Insta: @terapsexregiabritto 

- 04/12: Minha prima Lindinete dos Santos
Purificação
- 07/12: Antônio Mariano
- 07/12: Dayse Denner
- 08/12: Maria Leda Santos
- 14/12: Hermínio Matos
- 14/12: Andrea Aparecida

- 15/12: Sandra Veronice
- 15/12: Thiago Araújo
- 18/12: Géssica Perez
- 18/12: Daivisson dos Santos Rocha
- 19/12: Meu primo Edson Roberto
(Bebeto)
- 19/12: Dona Vanda, a mãe de Alane

Santos
- 20/12: Eder Teles
- 23/12: Nilvânia Cavalcante
- 28/12: Dona Gracinha do 18, a mãe do
cantor Lukas Avancini
- 31/12: Rômulo Artêmio
FELIZ VIDA A TODOS!

DUPLA DE ÁRBITRO É DESTAQUE NA
FINAL DA COPA TV SERGIPE DE FUTSAL

O Árbitro Ubiratan Santos, mais uma vez convocado para apitar
junto com a equipe de arbitragem, o árbitro auxiliar Crhistiano Souza
e José Raimundo Neto, o terceiro árbitro escalado para a final da Copa
TV Sergipe de futsal. 

Os times Pinhão e Lagarto, disputaram um novo título após 19 anos
do primeiro. E quem venceu a copa, levando o troféu foi o time da
casa Pinhão. O jogo foi realizado no último sábado no ginásio Governador
Marcelo Déda.

A 9ª corrida Outubro
Rosa de Sergipe é uma
realização da Associação
dos Amigos da Ancologia
- AMO e visa conscienti-
zar sem nenhum interes-
se comercial ou lucrativo
a sociedade sobre a epi-
demia global que é o cân-
cer de mama que vem
vitimando de dezenas de
milhares de mulheres
todos os anos. A corrida
é realizada no mês de
Outubro, dedicado em
todo o mundo para a
conscientização, preven-
ção e diagnóstico preco-
ce da doença.

E pós prova da corrida,
teve uma tardezinha espe-
cial com muito samba
com o cantor Dioguinho,
ex vocalista do grupo baia-
no "Gang do Samba" que

comandou a folia, fazen-
do a festa para todos cor-
redores em duas horas de
festa com muita
animação. O evento ocor-
reu no último dia 21 de
outubro na Orla da
Atalaia.

MAIS UMA PRIMAVERA
Quem vai apagar as veli-

nhas no próximo dia 28/12,
é Dona Graça, mais conhe-
cida como Dona Gracinha
do 18, e mãe do meu
amigo, o cantor Lukas
Avancini. Desejamos muita
paz, saúde e muitos anos
de vida!

Tudo começou em 2015
quando Gabriela Lima,
junto com seus familia-

res e amigos decidiram fazer
um projeto que pudesse
aumentar e melhorar a cultu-
ra da cidade. Por paixão, idea-
lizaram a primeira cavalgada
que se tornou um evento tra-
dicional no município de
Nossa Senhora das Dores.

O verdadeiro intuito foi a
realização de um evento em
homenagem a nossa amada
cidade, no qual nossos reali-
zadores viajam constantemen-
te para prestigiar outras caval-
gadas nas cidades vizinhas. O
evento ocorre todos os anos
a causa animal, juntamente
com o fortalecimento da tra-
dição, a fim de expandir o
conhecimento das pessoas e propagar a nossa tão rica cultura que é a caval-
gada, relata Gabriela.

Assim se criou a turma "Aqui o Sistema é Bruto", q já está na 7ª edição
reunindo mais de 1mil pessoas. E esse ano promete bastante com a atra-
ção principal do cantor "Danielzinho, o kaceteiro do forró". O evento acon-
tecerá no próximo dia 03 de dezembro, concentração no Sítio Lima a partir
das 15h. É um evento aberto, todos podem participar acompanhados com
seu animal, carroça e etc. 

Para mais informações sobre a cavalgada entrar em contato nas redes
sociais do evento: @turmaaquiosistemaebruto1

Muita expectativa para a 7ª Cavalgada
da turma "Aqui o Sistema é Bruto"

A 9ª corrida do Outubro Rosa foi
realizada com tarde de samba
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* PARQUE MAIS MODERNO * NOVAS INSTALAÇÕES * NOVAS
ATRAÇOES * PISCINAS DE ÁGUA NATURAL * PISCINAS DE ÁGUA
TRATADA * AMBIENTE DE PRIMEIRO MUNDO * E MUITO MAIS

COMODIDADE PARA OS FREQUENTADORES

A 50 km de Aracaju, 35 km de Estância e Lagarto - Com acesso pela BR-101 e Rodovia Estadual Lourival
Baptista, km 7 - Tels: (0xx79) - 9134-6500 / 9972-2835 - www.parquetimbo.com.br - Salgado - Sergipe - Brasil

OPÇÕES DE LAZER:

MÚSICA - BAR - BANHEIROS - RESTAURANTE SELF SERVICE - BANHO DE
BICA - BANHO DE RIO - BANHO DE CUIA - JOGOS ( DOMINÓ, BARALHO,
ETC) - CORDA DE TARZAN - RAMPA DESLIZANTE - PISCINA INFANTIL E
ADULTO - PARQUE INFANTIL - DUCHA DE ÁGUA MINERAL - TOBOÁGUA -
VOLEY DE AREIA - TRILHA ECOLÓGICA - BARRACA PARA PIQUINIQUE -
ARMADORES DE REDE - RODA D`ÁGUA - PESQUE E PAGUE- TIROLESA

MOLHADA DE 120m- TIROLESA SECA DE 400m- PAREDE DE ESCALADA-
QUADRA DE FUTEBOL DE SABÃO- PULA - PULA E MUITO MAIS... VENHA

CURTIR UM LAZER DIFERENTE

Tels: (0xx79) - 99134-6500 / 99972-2835

Tels: (0xx79) - 99134-6500 / 99972-2835

Ecoparque
Timbó

ESTAMOS FUNCIONANDO A TODO
VAPOR! TRAGA SUA FAMÍLIA E AMIGOS.

MOMENTOS DE LAZER
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TELEFONES:

(79) 99942-1255
(79) 98809-0139
(79)98876-5594

Construção em Andamento. Estamos colocando as Pedras do Altar-Mor da
Paróquia. Sua Ajuda está fazendo a diferença. Juntos somos+!  Deus Te Abençoe.

Att, Pe. Willams Oliveira Lima

Paróquia São Lucas Evangelista

RAMILLI ANDRADE

Meu nome é Ramilli Andrade Ribeiro de
Melo, tenho 27 anos , formada bacharel
em Administração de Empresas, espe-
cialista em docência do ensino Superior
e com MBA em Gestão Administrativa e
Marketing.

Sou empreendora, hoje como consul-
tora e diretora de vendas na multinacional
Mary kay , com foco no atendimento dire-
to ao público com  direcionamento de
dicas e vendas de produtos e também
realizo a parcerias em eventos corporati-
vo em diversas empresas para contribuir
com a valorização e a  auto estima do
colaborador.

Atuo também na liderança e desen-
volvimento de mulheres e homens que
estão atuando na revenda dos produtos
estimulando o empreendedorismo em
todo Sergipe e Brasil.

Minha missão é elevar autoestima de
clientes e desenvolver o empreende-
dorismo no setor da beleza.
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Uma casa com um ambi-
ente sofisticado exalando
uma atmosfera peculiar,
os moveis de uma sofisti-
cação inigualável, o con-
forto, a opulência, a
conexão com os objetos
decorados, com o toque
moderno e memorável e
com detalhes charmosos.
Além do perfume suave
de flores no ambiente,
aquele frescor especial e
inexaurível. Observando
por onde a luz do sol faz
seu percurso pelas pare-
des, sentir de onde vem
o vento, o som. Está
gostando do passeio?
Nesta casa há um silêncio
e aquele sentimento de
reservada segurança, é um
dos melhores momentos
da vida, sem dúvida, a
conquista de realizar o
sonho de ter uma casa. 

Nossos dias são um
movimento contínuo... um
pássaro levanta voo, as flo-
res se abrem para um
novo amanhã, a borbole-
ta pousa na flor e per-
manece completamente
imóvel por alguns
instantes. Você consegue
observar esse breve
instante em que não há
esforço, não há ambição,
não há ganância nem
competição, apenas a del-
icadeza do movimento se
fazendo presente. Até os
animais são felizes não só
pelo instinto, mas tam-
bém, quando tem comi-
da e saúde suficientes para
sua sobrevivência.

Entretanto, os dias, as
noites são infindáveis e o
ser humano sempre bus-
cando coisas novas, sim-
plesmente transportando
cargas do ontem, do hoje,
e do amanhã que ainda
esperamos chegar. Um
olhar em busca de um
desafio exasperadamente,
é, de fato, é o ente
humano aspira possuir
mais e mais coisas e
esquece o genuíno e se
apega ao efêmero. Temos
que abnegar em prol de
algo que nos ajude a equi-
librar entre o material e
espiritual.

Segundo o filósofo Osho,
que não hesitou em dizer
que o ser humano vive
constantemente pensan-
do: "O que está faltando?
Talvez móveis melhores,
cortinas melhores, um
marido melhor, uma
esposa melhor, um tra-
balho melhor".... Afinal,
segurança é o ápice da
vida humana.

Decidi escrever esse
texto de forma poética,
fazendo uma reflexão de
que algumas coisas são
irrelevantes. Sempre
abrindo questionamentos
para que a pessoa possa
decidir o que mais impor-
ta nessa vida. Você já foi
realmente feliz nas peque-
nas coisas? Seja, lavando
pratos, cuidando das plan-
tas, admirando o hori-
zonte, tomando banho de
cachoeira, caminhando na
areia, as pombas rodean-
do seus pés, reverencian-
do um conselho tão esper-

ançoso vindo de alguém
especial e crianças brin-
cando no gramado. Cada
momento foi uma paz na
alma, uma felicidade
inefável, momentos
indeléveis, apenas... um
cenário irretocável, único,
que não apreciamos inten-
samente o quanto ao
apego materialista.

Há os que dão pouco do
muito que possuem, e
fazem-no para serem elo-
giados, e seu desejo secre-
to desvaloriza suas dádi-
vas.

Há os que pouco têm e
dão-nos inteiramente.

Esses confiam na vida e
na generosidade da vida
e seus cofres nunca se
esvaziam.

Há os que dão com ale-
gria e essa alegria é sua
recompensa.

Há os que dão com
pena, e essa pena é seu
batismo.

E há os que dão sem
sentir pena, nem buscar
alegria e sem pensar na
virtude.

Dão, como num vale o
mirto espalha sua fra-
grância no espaço.

Pelas mãos de tais pes-
soas Deus fala; e através
de seus olhos Ele sorri
para o mundo.

Khalil Gibran

O mundo moderno está
caminhando na con-
tramão, enfrentando uma
colisão devido aos grandes
eventos, vivendo uma
inquietude por se apegar
a sonhos passageiros.  

.
POR QUE VIVER DE

ILUSÕES QUE SÓ CAUSA
DECEPÇÕES?

As pessoas têm como
objetivo principal a pros-
peridade e a abundância
financeira. Isso significa
que, para chegar lá, basta
seguir os passos de pes-
soas que alcançaram seus
grandes feitos ou sim-
plesmente ler livros que
ensinam como fazer inves-
timentos que sejam mila-
grosos. Não há nada de
errado almejar a satisfação
de conseguir o que dese-
ja, basta que a espiritual-
idade esteja presente e a
maturidade também. Essa
gratificação nos torna
escravos mentais, e que

infelizmente não trazem
segurança. É verdade que
o dinheiro não pode
garantir a felicidade?

O QUE HÁ DE ERRADO
EM SE APEGAR A BENS
MATERIAIS?

Ouvi uma de uma amiga
o relato sobre as viagens
que costuma fazer todos
os anos e nesse ínterim
conheceu muitas pessoas
e que nesses encontros o
que ela percebeu sobre o
comportamento dos seres
humanos e que me deixou
apoplética, foi que infe-
lizmente tem pessoas que
acreditam na força do din-
heiro, com raiva da morte,
e que a morte não existe
e que desconhece a
existência dessa força
maior que nos rege e nos
governa (Deus). Quem sou
eu, uma pobre mortal para
questionar alguma coisa.
Apenas, respeitar, aceitar
e vibrar positivamente
para evitarmos as trans-
gressões. 

É preciso minimizar os
desejos, apegos e
emoções para as
aquisições materiais e bus-
car uma nova consciência
de valores, a fonte única
para o autoconhecimen-
to. No momento em que
você começa a se inter-
rogar que talvez você este-
ja fazendo algo incorre-
to... imagino quando
chega nesse ponto já ocor-
reu a mudança, você já
está se tornando uma pes-
soa diferente, capaz de
perceber que a necessi-
dade de posses é uma
ilusão. Portanto, não se
envaideça com a fortuna,
nem com as vantagens
pessoais, porque sabe que
tudo que lhe foi dado
pode lhe ser retirado. Mas
como pode ser tirado? Um
bom exemplo disso, é
quando ocorrem as
catástrofes, que subita-
mente ocorre na natureza,
as guerras e que somos
obrigados a abandonar,
desapegar, abandonar suas
casas e deixar para trás
uma história repleto de
memórias e afetos onde
viveram a maioria de suas
vidas e buscar outras
condições inesperadas e
não programadas.

Precisamos perceber o
fato obvio, o ente humano
cria armadura protetora
de segurança, além do
medo que sobrepuja
achando que vai deixar de
existir por não ter algum
objeto, ideias, bens que
preencha o seu vazio.

Mesmo com todas as
guerras, independente-
mente de quais sejam elas,
fica uma pergunta: a feli-
cidade e a segurança é
ainda possível no mundo
incerto.

Que você permaneça
com as riquezas que
ninguém pode comprar
ou tirar de você: seu
caráter, sua bondade, sua
luz e educação, suas exper-
iências. Preserve a essên-

cia de sua alma. Seja uma
forma benigna de conta-
minação para outros, e
que sempre exista a von-
tade de aprender, evoluir,
sentir mais, viver mais, isso
tudo te faz alguém de
valor inestimável.

Até a próxima
Abraços

MONI PRADO
É jornalista, escritora,

colunista, curadora de arte,
poeta, jornalista de moda,
empresária da moda,
ativista literária apoiando
e incentivando a escrita
como ferramenta trans-
formacional na sociedade.
Escrevo com inspirações
ligadas a espiritualidade,
cosmologia, a natureza e
seus componentes.
Bacharel em
Musicoterapia pela
Universidade Católica do
Salvador (UCSAL) com
especialidade na área ger-
iátrica, neurológica e gesta-
cional, com mais de 26
anos de experiência clin-
icando como Terapeuta.
Escrevo para revista trama
bodoque (BH) e atuo
como Colunista da revista
metropolitana (Salvador),
jornal povão (Aracaju) jor-
nal news (Salvador), revista
projeto autoestima,
apoiadora da revista
conexão literária.
Participou da antologia
poética café, pão e poe-
sia e poetas em con-
strução. Atualmente par-
ticipa semanalmente no
programa da rádio Jubileu
FM, com abordagens e
temáticas diversas sobre
bem-estar, humanismo,
vida, respeito, valores,
comportamento, con-
sciência, espiritualidade,
saúde psicoemocional,
autoconhecimento entre
outros onde compartilho
reflexões para inspirar
autoconhecimento.

ARTIGO - Mônica Prado
Segurança no mundo incerto

Entender que nós somos as coisas que possuímos e somos também o que estamos apegados



O vereador Breno Garibalde
utilizou o grande expediente
do plenário da Câmara de
Aracaju para ressaltar a
importância do cumprimen-
to da emenda impositiva de
sua autoria, que garantiu a
gratuidade no transporte
público para 6.133 estudantes
da rede pública de ensino que
residem na cidade de Aracaju,
nos dias do Exame Nacional
do Ensino Médio (Enem).

"Hoje vim trazer notícia
boa! Nossa emenda foi
cumprida e os estudantes da
rede pública de ensino tiver-
am gratuidade na passagem
de ônibus para fazer a prova
do Enem. As passagens foram
garantidas para o último
domingo e também para o
próximo. Na sexta-feira (10)
os alunos vão receber nova-
mente o valor de duas pas-
sagens para ir e voltar da
prova tranquilamente", afir-
mou o parlamentar.

Outra questão apontada
por Breno foi o sorteio real-
izado pelo Inep para os locais
de prova. 

"Também recebi relatos de
estudantes sobre esse sorteio,
porque muitos deles tiveram
que percorrer longas distân-
cias para ter acesso ao local
de prova. Isso é grave, pois
acaba gerando problemas de
mobilidade urbana, proble-
mas sociais, entre outras situ-
ações. Então fica a reflexão
para que seja possível rever
essas questões para o próxi-
mo ano. Quero deixar aqui
também a minha gratidão ao
prefeito Edvaldo Nogueira
por ter abraçado a causa e
complementado a emenda
que beneficiou milhares de
estudantes", relatou Breno
Garibalde.

Ainda em sua fala, Breno
ressaltou a importância do
cumprimento das emendas
impositivas na Câmara.

"Nós vereadores lutamos
muito por isso, desde o iní-
cio do mandato. Mas, o mais
importante é ver que a pop-
ulação está sendo benefici-
ada com os resultados. Essa
emenda de minha autoria
era uma demanda constante
dos estudantes. Pois, muitos
deles não conseguiam fazer

a prova por não ter o din-
heiro da passagem para ir e
voltar. Desde o anúncio da
gratuidade, tenho recebido
muitos relatos de pessoas
que passaram pela situação,
e ressaltando a importância
de ações como essa", con-
cluiu. Texto: Nayana Araujo.
Foto: Gilton Rosas.
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Emenda de Breno Garibalde beneficia
milhares de estudantes

Vereador Breno Garibalde

Oavanço na política de
d e s e n v o l v i m e n t o
empreendida pelo

Governo de Sergipe reflete no
contínuo crescimento de pos-
tos de trabalho no estado. A
população ocupada em Sergipe
subiu de 932 mil para 976 mil
entre o 1º e o 3º trimestres de
2023, correspondendo a um
acréscimo de 4,7%. Isso equiv-
ale a 44 mil postos de trabalho
a mais gerados no período. Os
dados do 3º trimestre da
Pesquisa Nacional por Amostra
de Domicílios Contínua
Trimestral (Pnad Contínua
Trimestral), divulgados nesta
quarta-feira, 22, pelo Instituto
Brasileiro de Geografia e
Estatística (IBGE) e analisados
pelo Observatório de Sergipe,
são referentes aos meses de
julho, agosto e setembro.

A taxa de desocupação no
estado atingiu 9,8% no 3º
trimestre de 2023, caindo 2,1
pontos percentuais com relação
ao 1º trimestre de 2023, quan-
do chegou a 11,9%. "Desde o
ano de 2015, Sergipe não chega-
va abaixo dos 10% de desem-
prego", avalia o coordenador

do Observatório de Sergipe, Ciro
Brasil.

Já com relação ao 2º trimestre,
a queda foi de 0,5 ponto per-
centual, quando a taxa foi de
10,3%, entre os meses de abril
e junho. Quando comparado o
3º trimestre deste ano ao de
2022, quando a taxa era 12,1%,
houve uma redução de 2,3 pon-
tos percentuais.

No que se refere à ocupação
em Sergipe, quando compara-

do ao 2º semestre, houve um
acréscimo de 3,1%, com cerca
de 30 mil empregos a mais, pas-
sando de 947 mil no trimestre
anterior para 976 mil. Enquanto
que em relação ao 3º trimestre
do ano anterior, 2022, houve
um acréscimo de 2,8%, sendo
de 949 mil ocupações naquele
ano.

ATIVIDADES
Dos dez grupos de atividades

econômicas pesquisados, seis
registraram crescimento no
número de ocupados em
relação ao trimestre anterior:
alojamento e alimentação (13
mil); administração pública, defe-
sa, seguridade social, educação,
saúde humana e serviços soci-
ais (9 mil); outros serviços (9
mil); serviços domésticos (7 mil);
agricultura, pecuária, produção
florestal, pesca e aquicultura (6
mil); indústria geral (6 mil).

Sergipe registra geração de 44 mil postos de
trabalho entre o 1º e o 3º trimestres de 2023
De acordo com a Pnad Contínua, taxa de desemprego no estado caiu

2,1 ponto percentual no período, ficando em 9,8% no 3º trimestre

OGoverno de Sergipe
marcou presença no
50° Seminário

Internacional de Orçamento
Público, na Cidade do
Panamá. Promovido pela
Associação Internacional de
Orçamento Público (ASIP), o
evento contou com a partic-
ipação de autoridades de
mais de 58 países da América
Latina, do Caribe e da Europa.

O objetivo do seminário é
aprofundar o debate sobre
os desafios e os avanços
envolvidos nos diversos
aspectos da gestão orça-
mentária, incluindo o fomen-
to ao desenvolvimento e à
adoção de metodologias mais
modernas e eficientes na
elaboração e execução dos
orçamentos públicos.

Entre os temas que pau-
taram as atividades na edição
deste ano, que marcou 50
anos de realização do encon-
tro, estão mudanças climáti-
cas, inteligência artificial,

saúde, equidade de gênero,
sistemas integrados de
administração financeira e
processos de elaboração
orçamentária de diversos
países.

Na ocasião, Sergipe foi rep-
resentado pela assessora de
Gestão Estratégica da
Secretaria de Estado da Casa
Civil, Melina Tavares, e pelo

superintendente de
Orçamento da Secretaria de
Estado da Fazenda (Sefaz),
Felipe Almeida.

"No seminário, discutimos
como melhor relacionar um
plano de governo com o orça-
mento, e quais os insumos
necessários para que esse
plano tenha uma configu-
ração mais aderente ao orça-

mento. É uma experiência
bastante enriquecedora, uma
vez que ali estão reunidos
representantes de países de
toda a América Latina para
compartilhar boas práticas
para superar situações com-
plexas na execução de políti-
cas públicas", explica Melina
Tavares.

De acordo com ela, con-

struir um planejamento
estratégico alinhado ao orça-
mento é um desafio que está
posto para qualquer gestão
pública. "Essa troca de exper-
iências também fortalece as
nossas relações com as difer-
entes delegações do nosso
país, que acabam se aproxi-
mando nesses momentos de
troca, ampliando a rede de

intercâmbio. Isso nos ajuda
a entender que, às vezes, o
problema que a gente está
vivenciando num lugar já foi
superado num outro, ou que
ele também está vivencian-
do essa mesma problemáti-
ca. E é muito melhor que a
gente una forças para juntos
conseguirmos encontrar uma
solução de forma até mais
barata, mais rápida e mais
inteligente", acrescenta.

Além da delegação de
Sergipe, também estiveram
presentes no seminário as
comitivas dos estados de
Alagoas, Piauí, Amapá e
Pernambuco. O evento con-
tou ainda com a parceria do
Ministério da Economia e
Finanças do Panamá, com a
cooperação do Banco In-
teramericano de Desenvol-
vimento (BID) e a Organi-
zação para o Desenvolvi-
mento Cooperação e
Desenvolvimento Económico
(OCDE).

Governo de Sergipe participa de seminário
sobre orçamento público no Panamá

50° Seminário Internacional de Orçamento Público abordou temas e experiências atuais sobre melhores práticas de planejamento, orçamento e gestão

O deputado estadual  Paulo
Júnior (PV) fez um aparte na
sessão desta terça-feira, 21,  e
criticou a portaria que entrou
em vigor em outubro, a qual pos-
sibilita aumento de quase 100%
no valor final da Carteira Nacional
de Habilitação (CNH). O parla-
mentar informou que até setem-
bro, mês anterior à vigência da
portaria, era possível adquirir
CNH categorias A e B por até R$
2.300. Agora, esse valor chega
a R$ 4.400.

"Como pode o Detran deter-
minar o preço mínimo que uma
autoescola pode praticar?. Esse
tema é muito importante porque
foi publicada uma portaria do
Detran regulamentando a
cobrança dessas taxas e diz que
as autoescolas que não se ade-
quarem, estarão ferindo o Código
de Defesa do Consumidor. Temos
informações que a procura pela
primeira habilitação já reduziu
porque o custo praticamente
dobrou", disse.

O parlamentar informou que
acionou sua assessoria jurídica
para estudar uma medida para

suspender o efeito da portaria.
"Uma habilitação de duas cat-

egorias custava 2.300 até setem-
bro, agora, custa 4.400. Enquanto
isso,  os servidores do Detran,
maior órgão arrecadador do esta-
do, têm os menores salários
entre os Departamentos de
Trânsito do país. Esse governo
arrecada, arrecada e está sendo
investido em turismo na Irlanda",
finalizou.

Deputado Paulo Júnior critica
aumento de taxas do Detran

O deputado também criticou a viagem da comitiva
do Governo de Sergipe à Irlanda

Por Assessoria Parlamentar
O deputado estadual Netinho

Guimarães (PL) ficou satisfeito
com o recebimento do ofício nº
799/2023, oriundo do presidente
da DESO, Luciano Gois, que aten-
deu a indicação nº 360/2023, de
sua autoria na Casa Legislativa de
Sergipe.  

O documento informa que a
implementação de melhorias na
captação nos filtros de tratamento
de água na cidade de Tobias
Barreto está em andamento e
que as obras serão concluídas
através do contrato de financia-
mento firmado com o BNB- Banco
do Nordeste do Brasil

A indicação foi enviada este
ano ao governador de Sergipe,
Fábio Mitidieri e juntamente ao
presidente da DESO, solicitando
que adotasse de imediato as
medidas necessárias à imple-
mentação de sistema de fornec-
imento de água para Tobias
Barreto.

Conforme explica o parla-

mentar, a falta de fornecimento
de água ameaça a saúde pública
e um dos métodos para prevenir
doenças é garantir o acesso à
água potável e o saneamento
básico. "É preciso garantir um
tratamento digno para nossa
gente tobiense", defende o par-
lamentar. Foto: Joel Luiz/Agência
de Notícias Alese.

Indicação do deputado Netinho
Guimarães (PL) atendida pela
DESO e visa ampliar captação

de água em Tobias Barreto

Deputado Netinho Guimarães



Oex-vereador de Aracaju,
Augusto do Japãozinho,
inaugurou na semana pas-

sada, a Farmácia do Trabalhador
da Família. Durante a inaugura-
ção, as instalações foram benzi-
da pelo padre José Bispo, que
abençoou o proprietário e os
familiares pelo empreendimen-
to e desejou sucesso. Augusto
do Japãozinho esteve ao lado da
sua mãe, dona Cenira e da sua
esposa dona Gilvania. Um gran-

de número de pessoa esteve pre-
sente, e alguns amigos mais pró-
ximos, como a dona Vera.

A farmácia do Trabalhador da
Família fica localizada no
Japãozinho, onde o ex-vereador
reside há muitos anos. A
Farmácia do Trabalhador da
Família, atenderá uma grande
parcela da população dos bair-
ros Joãozinho, 18 do Forte, Ponta
da Asa, Santos Dumont, Soledade
e adjacências.

“Com fé em Deus, vai dar tudo
certo, pois tenho muita fé e com
isso espero um resultado posi-
tivo”, disse o ex-vereador.

Augusto do Japãozinho é pré-
candidato a uma vaga na Câmara
Municipal de Aracaju, nas próx-
imas eleições
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Declaração do Imposto de Renda

Josevaldo Mota Presidente de SBC -
Sociedade Brasileira de Contabilidade

RCRC CONTABILIDADE
Assessoria e Consultoria Contábil

Abertura, Alteração, Regulamentação e
baixa de empresa, Imposto de Renda pes-

soa física e  jurídica, Assessoria trabalhista
e Fiscal - Certidões negativas de débitos,
Encaminhamento para abertura de crédito

Rua Pacatuba, 254 - Sala 712 - Edf. Paulo Figueiredo -  Centro - Aracaju-SE

FAÇA SEU IMPOSTO DE
RENDA CONOSCO

Contadora: Rosiane Cristina

Tel: (79) 98811-9834

BARBEARIA
PAI & FILHOS

Rua José Francisco Prejuizo, 194 - Bairro Farolândia -
Augusto Franco - Próximo ao final de linha - Aracaju-SE

@paiefilhobarbearia_aju

Ex-vereador Augusto do Japãozinho inaugura
Farmácia do Trabalhador da Família no Japãozinho

Gilvania, Augusto do Japãozinho, Vera e dona Cenira

Instalações modernas e arejadas, para melhor conforto
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NOTAS DIVERSAS
DA REDAÇÃO

RECEPÇÃO
O capitão dos Portos de Sergipe, Alexandre Almeida

Gomes Ferreira, Getúlio Sobral  Presidente Dá Soamar-
Se e o Assesor Comunicação da Soamar, Jornalista e
Radialista Marcos Luduvice, foram recpicionados, pelo
empresário Marcos  Pinheiro.

A radialista Glezivan Cardoso, em suas horas de lazer, esteve no Kartodromo Alfa
Kart, ganhando seu Troféu, sendo bem sucedida na pista. Zuuuum.

Parabéns pelo marco de
16 anos de casados! Que a
Jurmalina, pedra preciosa
que simboliza essa jornada,
seja o lembrete constante
da beleza e da raridade do
amor que vocês compartil-
ham. Que cada dia seja
repleto de momentos espe-
ciais, cumplicidade e felici-
dade. Que a safira, outra
pedra valiosa desse aniver-
sário, traga paz, sabedoria
e proteção para o casal. Que
a jornada de vocês contin-
ue sendo repleta de amor,
respeito e união. Feliz bodas
de Jurmalina!

BODAS DE FÁBIO WELDELL
E LÍDIA LUDUVICE

WILSON NUNES
O superintendente do Ceasa-Aracaju, Wilson

Nunes, foi recebido na Emsurb pelo presidente
Bruno Morais.  No ato, conversaram sobre o rela-
cionamento com outras entidades e órgãos, visan-
do sempre a busca de oferecer melhores serviços
à população.

ACM Neto, com Tia Gleide,
no evento União Brasil em
Aracaju, no Hotel Delmar.

Gledvan Cardoso, Radialista com ACM Neto e a Deputada Federal Yandra Moura,
no evento do União Basil, no Hotel Delmar.

De forma unânime, a conselheira Susana
Azevedo foi eleita nesta quinta-feira, 9, em
sessão do Pleno, para presidir o Tribunal
de Contas do Estado de Sergipe (TCE/SE)
no biênio 2024/2025. Atual presidente, o
conselheiro Flávio Conceição também foi
eleito para a nova Mesa Diretora, agora
como vice-presidente; já o conselheiro Luis
Alberto Meneses ocupará o cargo de cor-
regedor-geral. 

Ao discursar, a futura presidente afirmou
que retribuirá a confiança do colegiado
"com muito trabalho em prol do engrandec-
imento desta Casa e do aprimoramento
dos serviços aqui prestados". Susana tam-
bém convidou o conselheiro José Carlos
Felizola para dirigir a Escola de Contas
(Ecojan) pelos próximos dois anos, bem
como a conselheira Angélica Guimarães
para conduzir a Ouvidoria da Corte. 

A conselheira também integra o Comitê
Técnico da Educação do Instituto Rui Barbosa
(CTE-IRB) e é membro do Conselho Fiscal
da Associação dos Membros dos Tribunais
de Contas do Brasil (Atricon).

Conselheira Susana
Azevedo é eleita

presidente do
TCE/SE para o

biênio 2024/2025

DESTAQUE

O engenheiro de
pesca, Humberto Luiz
Eng de Almeida, rece-
beu o Prêmio Vip de
Educação superior, do
Jornal Coerente, Per-
sonalidade Destaque
de Sergipe. Humberto,
agradeceu ao diretor
do Jornal Márcio Prata
pela homenagem. Na
foto, Além de Hum-
berto, Márcio Prata e
o apresentador Gilvan
Fontes. Parabéns.



Durante almoço oferecido às
instituições e empresas
parceiras do Pré-Caju 2023,

neste sábado, 25, na capital sergi-
pana, os organizadores da maior
prévia carnavalesca do país agra-
deceram ao prefeito Edvaldo
Nogueira o apoio logístico da
Prefeitura de Aracaju ao evento.
Na edição deste ano, a festa
atraiu cerca de 400 mil foliões à
Orla da Atalaia, entre os dias 3 e 5
de novembro, promovendo de
modo significativo o desenvolvi-
mento econômico da cidade e a
geração de emprego e renda
para a população local. 

Para o prefeito, a realização do
Pré-Caju é importante por diver-
sos motivos, dentre os quais por
ser "o maior carnaval fora de
época do país, uma festa segura,
do amor, e também pela geração
de emprego e renda, pelo desen-
volvimento econômico que ela
proporciona". O gestor ressaltou
ainda que o evento "é uma festa
da cidade". "Além disso, o Pré-
Caju contribui de maneira muito
efetiva para o aquecimento da
economia local. Durante os três

dias de programação tivemos mil
ambulantes, organizados pela
Emsurb, comercializando ao
longo de todo o percurso da
festa. Então, temos vários moti-
vos para comemorar o sucesso
desse grande evento", disse
Edvaldo, ao agradecer a todos os
servidores municipais que atua-
ram para garantir a segurança e o
bem-estar da população durante
a festa.

Outro aspecto destacado pelo

prefeito é a parceria entre o
poder público e a iniciativa priva-
da "para fortalecer o desenvolvi-
mento econômico". "O apoio
que a Prefeitura assegura nas
áreas da saúde, da defesa civil, da
mobilidade urbana, contempla
toda a população. Com a
Assistência Social, por exemplo,
garantimos mais uma vez a estru-
tura do camarote da acessibilida-
de, para que as pessoas com defi-
ciência e mobilidade reduzida

também pudessem aproveitar,
de maneira confortável.
Enquanto cerca de dez mil pes-
soas estão nos blocos, mais de 90
mil estão aproveitando a festa
fora dos blocos, é uma festa
democrática, para todos", frisou
Edvaldo ao assegurar a manuten-
ção do apoio logístico do municí-
pio para a edição de 2024 do Pré-
Caju, que ocorrerá no período de
8 a 10 de novembro do próximo
ano.

Idealizador e um dos organiza-
dores do Pré-Caju, o vereador e
empresário Fabiano Oliveira, ao
agradecer o apoio da administra-
ção municipal, destacou que o
prefeito Edvaldo "foi o grande
mentor para a retomada da
festa". "Gratidão é a alma do
coração. Hoje é um momento de
agradecer a todo o empenho dos
homens e mulheres que fazem a
Prefeitura de Aracaju. Com pla-
nejamento, diálogo, reunimos o
trade turístico e, sob a liderança
do prefeito Edvaldo, chegamos a
esse modelo que deu certo e é
exemplo para todo o país. Um
evento que permanece aberto,
na Orla mais bonita do país, com
400 mil pessoas brincando gratui-
tamente, seja nos hotéis, nos
bares, restaurantes, na pipoca,
gerando emprego, renda e
desenvolvimento. Tivemos 100%
de ocupação na rede hoteleira,
apenas 27 ocorrências, nenhuma

fatalidade, uma festa tranquila,
da paz", reconheceu.

APOIO LOGÍSTICO

Para garantir a segurança da
população e manter a organiza-
ção da cidade durante a prévia
carnavalesca, a Prefeitura de
Aracaju pôs em prática um amplo
esquema logístico que envolveu
a oferta de serviços de limpeza
urbana, transportes e trânsito,
saúde, defesa civil, segurança
pública e comunicação, um inves-
timento que se converteu em
ampliação da arrecadação muni-
cipal e que retorna à população
em serviços públicos prestados
pelo município.

Durante as noites da festa, a
Guarda Municipal (GMA) atuou
na segurança do transporte
público, em especial no reforço
do policiamento preventivo dos
terminais de integração, com
ênfase para o terminal da Atalaia.
Além disso, a GMA, que mobili-
zou 200 guardiões, também
atuou na proteção de monumen-
tos e áreas de visitação turística
da Orla, os quais foram isolados.
Para isso, as equipes contaram
com viaturas e motocicletas,
além da base móvel de
videomonitoramento. 

A Empresa Municipal de
Serviços Urbanos (Emsurb) mobi-
lizou centenas de agentes para a

limpeza diária da área e recolhi-
mento de resíduos em todo o
perímetro do evento. Ao todo, 81
equipes atuaram na festa. À
Emsurb coube ainda a organiza-
ção do comércio de ambulantes
e a fiscalização da ocupação da
área pública. Para isso, foram dis-
ponibilizadas mil vagas para
comercialização. A empresa
municipal instalou, ainda, 325
banheiros químicos em toda a
extensão do percurso do Pré-
Caju para garantir o bem-estar
dos foliões.

A Secretaria da Saúde de
Aracaju realizou ações de
Vigilância Sanitária, com monito-
ramento prévio durante todos os
dias de festa. Além disso, equipes
do Programa de Infecções
Sexualmente Transmissíveis/IST
distribuíram preservativos e
orientaram o público sobre a pre-
venção combinada. Para o aten-
dimento de emergências no
local, a Prefeitura estruturou um
posto médico avançado, o qual
contou 10 leitos, sendo 2 de esta-
bilização; 6 poltronas para medi-
cação rápida; e 30 profissionais
atuando por dia, entre médicos,
enfermeiros e técnicos de
enfermagem.

A Secretaria da Assistência
Social, além de disponibilizar o
Camarote da Acessibilidade,
garantiu a atuação do serviço de
Abordagem Social, prestado por
assistentes sociais, psicólogos,
educadores sociais, assistentes
administrativos das Proteções
Sociais Básica e Especial. Além de
atuar em todo o espaço da festa,
o serviço também contou um
posto para a identificação de pos-
síveis violações de direitos e
encaminhamentos para a rede
de proteção. Durante o evento, a
Assistência Social em parceria
com o Conselho Municipal dos
Direitos da Pessoa com
Deficiência (CMDPCD) e
Conselho Tutelar.

Para garantir a organização do
trânsito, a Superintendência
Municipal de Transportes e
Trânsito mobilizou dezenas de
agentes, os quais atuaram com
orientações, na região da Orla da
Atalaia e proximidade, bem
como realizando bloqueios fixos
e temporários, em pontos e horá-
rios estratégicos. E para garantir a
mobilidade das pessoas que não
utilizaram veículos particulares, a
SMTT disponibilizou três pontos
de táxis bandeiras e assegurou
uma operação especial do trans-
porte público para facilitar o
retorno para casa dos foliões da
prévia carnavalesca.
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RODÍZIO DE MINI BURGERS
COMA QUANTOS VC AGUENTAR!

DE TERÇA A DOMINGO DAS 18:00 HORAS AS 23:00 HORAS
ENDEREÇO: PRAÇA DA IMPRENSA N-55 TREZE DE JULHO

TELEFONE.3025.5555

TACO DE OURO
Rua José Francisco Prejuízo, Antiga H4, Número 172 -

Conjunto Augusto Franco - Aracaju-SE

TACO DE OURO

Organizadores do Pré-Caju agradecem apoio
da Prefeitura para realização do evento



Está cada vez mais próximo
a realização de um dos
maiores eventos culturais

do Brasil: o Festival de Artes de
São Cristóvão (Fasc). O evento
que completa os seus 51 anos,
fará sua 38ª edição nos dias 1,
2 e 3 de dezembro, levando
música, cultura e artes por
vários cantos de São Cristóvão.
Serão mais de 100 atrações
sergipanas, nacionais e inter-
nacionais das mais variadas
vertentes artísticas que se
apresentarão nos palcos espa-
lhados pela Cidade Mãe de
Sergipe. 

Um dos espaços que recebe-
rá artistas que são prata da
casa como também artistas
nacionais é o Palco Frei Santa
Cecília. Localizado na Praça do
Carmo, esse palco já recebeu
artistas dos mais diversos esti-
los como Liniker e os
Caramelows, Lari Lima,
Academia da Berlinda, Alex
Sant'Anna, Almério, Sandyalê,
BK, entre outros. 

O palco homenageia o san-
cristovense Frei José de Santa
Cecília, que era um orador
sacro, e também atuou como

professor, poeta, músico e,
inclusive,  um dos composito-
res do Hino Sergipano.

Na edição deste ano, o palco
receberá nomes locais e nacio-
nais como Lampião de Rima,
Rachel Reis, Banda Reação,
The Baggios, Snooze, Pato Fu,
Lívia Aquino - Raízes Negras,
Camilla Cristyne, Raquel Diniz -
Canta Rita Lee, Vandal e
Battukada. 

PROGRAMAÇÃO DO PALCO
FREI SANTA CECÍLIA 

*PROGRAMAÇÃO SUJEITA
A ALTERAÇÃO 

01/12 - Sexta-feira 
19h - Lampião da Rima
20:30h - Rachel Reis
22:30h - Banda Reação
00:30h - The Baggios

02/12 - Sábado 

19h - Tributo a Ismar Barreto 
21h - Snooze
23h - Pato Fu
01h - Lívia Aquino - Raízes

Negras

03/12 - Domingo 
18h - Camilla Cristyne
20h - Raquel Diniz canta Rita

Lee
22h - Vandal
00h - Battukada

O FASC

O Festival de Artes de São
Cristóvão é uma realização da
Prefeitura, por meio da
Fundação Municipal de
Cultura e Turismo João Bebe
Água (Fumctur), e do Governo
Federal, através do Ministério
da Cultura. O patrocínio fica
por conta da Maratá e Orizon,
e o apoio da RR Conect, Vitória
Transportes e SE -  Sistema
Engenharia, Colortex e Celi. O
evento também possui habili-
tação pela Lei Rouanet, uma
Lei Federal de Incentivo à
Cultura que concede isenção
às empresas que patrocinam
eventos culturais.

Com mais de 51 anos de his-
tória, o FASC é um dos maiores
eventos do Nordeste. A última
edição, no ano passado, regis-
trou recorde de público, com a
presença diária de aproxima-
damente 50 mil pessoas circu-
lando pelas ruas da cidade. O
Festival contará com apresen-
tações musicais, teatrais,
dança, literatura, feiras gastro-
nômicas, artesanato, palestras,
oficinas e exposições. 

O evento terá uma progra-
mação que será distribuída em
locais públicos, organizados de
forma a garantir acessibilidade
e sustentabilidade gratuita-
mente em todo o Centro
Histórico e outros pontos da
cidade. Foto: Heitor Xavier 

ARACAJU (SE), 28 de Novembro a 10  de  Dezembro de 2023 21CIDADE

Rua Auxiliar 97 Fernando Collor -
Nossa Senhora do Socorro -Sergipe

79 998634110

Declaração do Imposto de Renda

Josevaldo Mota Presidente de SBC -
Sociedade Brasileira de Contabilidade
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RENDA CONOSCO
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Tel: (79) 98811-9834

Fasc 2023: Palco Frei Santa Cecília vai
reunir atrações nacionais e sergipanas



No próximo dia 01 de
dezembro começa o
Festival de Artes de São

Cristóvão (Fasc) 2023.
Considerado um dos maiores
eventos culturais do Brasil, o
Fasc reunirá mais de 100
atrações sergipanas, nacionais
e internacionais das mais vari-
adas vertentes artísticas que se
apresentarão nos palcos espal-
hados pela Cidade Mãe de
Sergipe.

Um destes espaços é o
Palco João Bebe-Água, localiza-
do na Praça São Francisco, que
vai receber grandes atrações
locais, nacionais e interna-
cionais. O local terá cerca de 25
metros para comportar as ban-
das que possuem grande
número de integrantes e con-
tará com dois painéis de led
para a transmissão ao  vivo das
apresentações e um painel de
fundo para a identidade visual
dos artistas.

O nome do palco é uma
homenagem a um grande líder
político da história san-
cristovense, João Bebe-Água.
Morador do quarteirão nº 19,
da São Cristóvão, Capital, o
lendário João Nepomuceno
Borges nasceu em São
Cristóvão, no ano de 1823, era
filho do capitão Francisco
Borges da Cruz. João exerceu
durante muito tempo cargos
de grande representatividade
na sociedade. A história conta
que João Bebe-Água foi
escrivão interino da Alfândega
e Mesa de Rendas, de Santo
Amaro; vereador; Juiz de Paz
na cidade; fiscal da Câmara em
1872; e também foi "patrão-
mor" da Mesa de Rendas da
Barra da Cidade, hoje Barra
dos Coqueiros.

Foi o homem que arregi-
mentou 400 homens em
protesto contra a transferência
da Capital para o povoado
Santo Antônio do Aracaju.
Historiadores destacam que
essa figura, que se tornou fol-
clórica, publicou trabalhos no
Pasquim do partido sob

pseudônimo de 'Nunes
Machado'. João escolheu este
pseudônimo inspirado na
Revolução Praieira, já que
Nunes Machado era, à época,
o principal ícone do partido lib-
eral no Brasil, desde que fora
assassinado a frente dos
revoltosos da Rua da Praia, em
Recife, na eclosão da
Revolução Praieira, em
31/12/1848.

No ano passado, excep-
cionalmente, o palco recebeu
o nome de Gal Costa, em hom-
enagem a lenda da música
brasileira que se apresentaria
no Fasc 2022, mas que faleceu
dias antes do evento. 

Confira as atrações do Palco
João Bebe Água

Sexta-feira
20h - Orquestra Sinfônica do

Estado
21h - Solenidade de abertu-

ra
22h - Carlinhos Brown
00h - Banda dos Corações

Partidos

2h - Marina Sena

Sábado 
20h - Orquestra Sanfônica
22h - Arlindinho
00h - Liniker
02h - Djonga

Domingo
20h - Joésia Ramos
22h - Zeca Baleiro
00h - Groundation
02h - Nona

Confira aqui a programação
completa do Fasc 2023

O FASC
O Festival de Artes de São

Cristóvão é uma realização da
Prefeitura, por meio da
Fundação Municipal de Cultura
e Turismo João Bebe Água
(Fumctur), e do Governo
Federal, através do Ministério
da Cultura. O patrocínio fica
por conta da Maratá e Orizon,
e o apoio da RR Conect, Vitória
Transportes e SE -  Sistema
Engenharia, Colortex e Celi. O

evento também possui habili-
tação pela Lei Rouanet, uma
Lei Federal de Incentivo à
Cultura que concede isenção
às empresas que patrocinam
eventos culturais.

Com mais de 51 anos de
história, o FASC é um dos
maiores eventos do Nordeste.
A última edição, no ano passa-
do, registrou recorde de públi-
co, com a presença diária de
aproximadamente 50 mil pes-
soas circulando pelas ruas da
cidade. O Festival contará com
apresentações musicais,
teatrais, dança, literatura,
feiras gastronômicas, artesana-
to, palestras, oficinas e
exposições. 

O evento terá uma progra-
mação que será distribuída em
locais públicos, organizados de
forma a garantir acessibilidade
e sustentabilidade gratuita-
mente em todo o Centro
Histórico e outros pontos da
cidade. Foto: Fernando
Correia. 
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Fasc 2023: conheça as atrações que
vão agitar o Palco João Bebe-Água
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Rua Stanley
Silveira, 341 - 1º
andar - Galeria
A&M, sala 101

- Bairro São
José (Esquina

com a Trav.
José Rodrigues)

O MAIOR VENDEDOR ATACADISTA DE CÔCO

MESSIAS DO CÔCO

(79) 99977-9712

Endereço: Av. Hermes Fontes, Nº133 - São José, 
Aracaju - SE, 49015-350

Telefone:Telefone:
(79) 3022-5522(79) 3022-5522

A galeria moderna no coração do Bairro
Eduardo Gomes.

Terá Um mix de lojas,escritórios,salas
comerciais e restaurantes.

Com segurança eletrônica 24 horas.
Ao lado da Sacel Segurança.

Reserve seu espaço, entrega prevista para
Setembro.

Monte sua empresa com total segurança

Fone -3022-5522Rua Texeira de Freitas 143 - Bairro Salgado Filho - Aracaju-SE
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Oprefeito Marcos Santana e
o senador Rogério
Carvalho realizaram uma

visita à obra do Moinho de Trigo
da Maratá, localizado no Distrito
Industrial da cidade, e à constru-
ção da Rodovia Conselheiro
Carlos Pinna de Assis, que liga a
fábrica à Rodovia João Bebe
Água. Essa iniciativa reforçou o
compromisso da gestão e das
autoridades parceiras com o pro-
gresso e a melhoria da infraestru-
tura em São Cristóvão, por meio
de projetos fundamentais para o
desenvolvimento econômico da
região.

O prefeito enfatizou a impor-
tância de uma visita direta às
obras, destacando que essa ação
retrata um compromisso em
atender às demandas da popula-
ção e da cidade. "É uma satisfa-
ção receber o nosso senador,
Rogério Carvalho, que está sem-
pre conosco e agora aproveita-
mos o momento para fazer a visi-
ta em algumas obras que estão
acontecendo aqui em São
Cristóvão e parte significativa
destes investimento tem partici-
pação do mandato de Rogério
Carvalho. Portanto quero agrade-
cer e dizer que é sempre bom tê-
lo conosco", disse. 

O Senador Rogério Carvalho,
que destinou R$15 milhões para
a construção da rodovia que liga
a Zona de Expansão de Aracaju à
sede do município, elogiou os
esforços da gestão e da Secretaria
Municipal de Infraestrutura
(Seminfra) em promover o
desenvolvimento do município.
Ele parabenizou o prefeito pela
reconstrução da cidade de São
Cristóvão, ressaltando que todo
investimento feito retorna como
benefício para os moradores.

"Quero parabenizar o prefeito
pela reconstrução da cidade de
São Cristóvão, um local que
investimento que fazemos retor-
na ao povo da cidade. Logo mais
teremos uma nova rodovia, que
liga São Cristóvão à zona de
expansão de Aracaju, dentre
outras obras e toda a reurbaniza-
ção que a cidade tem passado
devido ao compromisso e empe-
nho que o prefeito, filho de São
Cristóvão, tem com a popula-
ção", afirmou o senador. 

O secretário Julio Junior desta-
cou a importância da visita para

estreitar laços com os parceiros e
garantir que as obras atendam às
necessidades reais da
comunidade. "O senador é um
grande parceiro nosso, inclusive
nesse projeto da nova rodovia do
aeroporto com acesso ao Cristo,
foi o parlamentar que mais apor-
tou recursos e aqui o trouxemos
para verificar as obras que estão
em andamento", explicou. 

Quem recebeu as equipes foi o
gerente industrial da Maratá,
André Rios. Ele aproveitou a oca-
sião para expressar sua gratidão
ao senador pela parceria com o
município de São Cristóvão e elo-
giou a gestão municipal pelo tra-
balho que vem realizando. "A
Maratá, em conjunto com a pre-
feitura de São Cristóvão, estabe-
leceu uma parceria de grande
importância, visando impulsionar
ainda mais o escoamento de pro-
dutos na cidade de São Cristóvão.
Além disso, essa colaboração
promove a criação de empregos
para a população local, estimula
o consumo e a aquisição de pro-
dutos produzidos na própria cida-
de", destacou.

Além do deputado estadual
Paulo Júnior, alguns secretários e
outras autoridades marcaram
presença durante a visita, a
exemplo dos vereadores Ítalo
Macário, Fabinho Cristo Rei,
Irmão Gibson, Rafael do Sucatão,
Thiago Corrêa e Marcus Lázaro.
Fotos: Dani Santos e Heitor
Xavier..

Prefeito de São Cristóvão e o senador Rogério
Carvalho visitam obras em andamento no município

ADIADO PARA O
PRÓXIMO ANO

Marcos Santana, prefeito Rogério Carvalho, senador / foto: Heitor Xavier

Julio Junior, secretário da Seminfra André Rios, gerente industrial da Maratá

Comitiva que esteve presente à visita do canteiro da obra ao lado do prefeito Marcos Santana e o senador Rogério Carvalho


